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Cotação Dólar - real

R$ 5,41

Cotação eUrO - real

R$ 6,59

Gasolina

R$ 5,55

Diesel comum etanol 

R$ 4,35 R$ 3,53

Temperatura Fechamento

19h20Máx.: 29º
Min. : 20º
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CdL explica que proposta 
inicial era toque de 
recolher às 20 horas

Assembleia economiza e 
repassa R$ 80 mi ao governo 
de Minas

estado pede apoio a 
Plano Ferroviário que 
atende Norte de Minas

Amams fará projeto 
para acabar com 
inundações em espinosa

Deficientes pedem 
implantação da lei das 
calçadas em Moc

Abrasel estima demissão 
de 1.300 trabalhadores 
em Montes Claros

Marcelo Freitas é o novo 
presidente do PSL em 
Minas Gerais

Zé Reis pede prioridade na 
vacinação de professores e 
suporte no transporte escolar

DIVULGAÇÃO

Moc restringe circulação 
noturna para conter a Covid-19

O deputado Zé Reis (PODE) participou na tarde de ontem (24) da reunião da Frente Parlamentar pela Reabertura das Escolas 
para Atividades Presenciais, junto ao governador Romeu Zema e secretários estaduais para discutir o retorno das aulas em Minas 
Gerais. Na oportunidade, o deputado Zé Reis solicitou que os professores da rede pública fossem inseridos na lista de prioridade 
de imunização contra a Covid-19, assim como uma ajuda financeira para as Prefeituras aplicarem no transporte escolar, visando a 
compra de máscaras e álcool gel.

O Conselho dos Deficientes e a Coorde-
nadoria dos Deficientes de Montes Claros 
se reuniram com o vice-prefeito de Montes 
Claros, Guilherme Guimarães, para discutir 
a falta de acessibilidade e pedir a execução 
da Lei 3.745, de 2007, que especificamente 
define normas para as calçadas na cidade. 

O Governo de Minas pediu ao Ministério 
dos Transportes a participação de Minas nos 
recursos gerados pela renovação antecipada da 
concessão da Ferrovia Centro-Atlântica (FCA) e 
sugeriu que considere o Plano Estratégico Fer-
roviário Mineiro no Planejamento Ferroviário 
Nacional. Esse plano estadual beneficia o Norte 
de Minas, com a criação do Entorno Ferroviário 
de Montes Claros e criação de shot-line em vá-
rios pontos, como no Projeto Jaíba.

A Associação dos Municípios da Área Mineira 
da Sudene (Amams) fará o projeto técnico para 
a Prefeitura de Espinosa acabar com as inun-
dações que ocorrem no período chuvoso nos 
bairros São Cristóvão e Santa Cláudia, naquela 
cidade que fica na divisa de Minas Gerais com a 
Bahia. Na manhã de ontem (24), o prefeito Mil-
ton Barbosa esteve na Amams, acompanhado da 
primeira-dama, Marta Xavier, quando se reuniu 
com o secretário-executivo Ronaldo Dias e com a 
equipe do Departamento de Engenharia.

Polícia Civil investiga 
perdas de vacinas 
contra a Covid-19

 O delegado Jurandir Rodrigues César Filho, 
chefe do 11º Departamento da Polícia Civil no 
Norte de Minas, anunciou na tarde de ontem 
(24) que a corporação está averiguando o pro-
blema registrado na cidade de Cristália, onde se 
perdeu 69 doses da vacina da Covid-19 e pode 
ter perdido mais de 1 mil doses de outras vaci-
nas, pois o refrigerador do Posto de Saúde foi 
desligado.

Começa a vigorar a partir de hoje (25), o inédito “Toque de 
Recolher” em Montes Claros, definido através do Decreto 4.137, 
inicialmente com vigência de 10 dias, mas que se não reverter o 
quadro, poderá implicar no “lockdown”. A medida restringe o fun-
cionamento de quaisquer atividades econômicas, assistenciais, cul-
turais e religiosas no período entre 22h às 5h. 

Com a medida, fica proibido a circulação de pessoas e o 
funcionamento de qualquer atividade

CIdAde 6 CIdAde 7

CIdAde 6



Montes Claros, quinta-feira 25.2.2021
GAZETA NORTE MINEIRA 

21 ANOS
gazetanortemineira.com.br2 OpiniãO

As criações intelectuais publicadas neste jornal não podem ser utilizadas, reproduzidas, estocadas em banco de dados  
ou qualquer outro processo, sem autorização escrita dos titulares dos direitos autorais. Os textos assinados não 
refletem, necessariamente, a opinião do jornal e são de inteira responsabilidade de seus autores. 

Rua Juventino Gomes, n° 223 - Bairro Cidade Nova - CEP: 39400-483 - Montes Claros/MG

(38) 3229-4600
www.gazetanortemineira.com.br

DIRETOR
Rafael Lopes Pereira

DIRETORA EXECUTIVA DE JORNALISMO
Ana Paula Rodrigues Pereira Faustino 

EDITORA
Ana Paula Rodrigues Pereira Faustino 

COLABORADOR
Valdemar Soares

Redação: 
redacao@gazetanortemineira.com.br

Atendimento às agências: 
comercialgazeta@gazetanortemineira.com.br

Está em curso no Congresso, 
de forma quase silenciosa, mais 
um atentado à soberania brasi-
leira: o malfadado projeto de lei 
261, do Senado, que deixa de 
exigir a concessão para novos 
projetos de ferrovias, os quais 
poderão ser feitos, segundo a 
proposta, por meio de simples 
autorização a qualquer investi-
dor privado.

É tudo aquilo que as grandes 
empresas que dominam o setor 
desejam: utilizar nossos trilhos 
de acordo com seus únicos pro-
pósitos, sem se importar se o 
modal permanecerá restrito ao 
transporte de outras mercado-
rias e à população. É a conti-
nuidade, com o carimbo oficial, 
daquilo que essas empresas 
estiveram fazendo nas últimas 
décadas: explorando as ferrovias 
sem qualquer contrapartida de 
interesse nacional.

Tratado como o novo marco 
regulatório do setor, o PL 261/18 
é uma tragédia para quem de-
seja ver as ferrovias ocuparem 
aqui novamente o devido espa-
ço como vetor de integração. 
Aprová-lo será dar carta branca 
à iniciativa privada para executar 
o papel que deveria ser exerci-
do pelo Estado – o de induzir a 
recuperação e melhor utilização 
da nossa combalida malha fer-
roviária. Obviamente, interes-
ses comerciais ficarão acima de 
qualquer projeto de interesse 
público. Um marco regulatório, 
enfim, que abre a porteira da 
boiada também nas ferrovias.

O Brasil sepultou nas últimas 

décadas o transporte de passa-
geiros em trens de média e longa 
distância, algo inadmissível num 
país de dimensões continentais. 
Enquanto as concessões estive-
rem concentradas nas mãos de 
poucos operadores, teremos 
frustrada a possibilidade de 
transportar mercadorias e pro-
dutos agregados (com exceção 
de grãos, açúcar e minérios). 
Dependeremos cada vez mais 
das rodovias e do humor dos ca-
minhoneiros para movimentar a 
economia.

O governo federal tem a obri-
gação de olhar para as ferrovias 
com uma visão mais ampla. Não 
pode ser míope a ponto de sim-
plesmente lavar as mãos e deixar 
a ampliação da infraestrutura 
ferroviária submetida à vontade 
das empresas.

Entendemos que a legislação 
atual é engessada e inapropria-
da. Mas daí a institucionalizar 
um modelo de ferrovia para 
poucos, existe um longo cami-
nho. O remédio poderá matar 
de vez o paciente.

Ferrovias ativas induzem o 
crescimento. São um investi-
mento sustentável Precisamos 
de uma política pública que as 
contemple como fator de desen-
volvimento nacional. Há muito 
o que se fazer: não há integração 
com outros modais e, conforme 
já assinalamos, o transporte de 
passageiros é pífio, enquanto o 
transporte de mercadorias pra-
ticamente se resume a grãos e 
minérios, com poucas empresas 
explorando o serviço.

Ferrovia no Brasil é uma ma-
triz logística subutilizada. A situ-
ação é de abandono. Estão hoje, 
infelizmente, na mesma situação 
das fábricas fechadas que se acu-
mulam a cada dia no relato eco-
nômico do país.

Não é preciso ir muito lon-
ge para constatar a penúria das 
poucas ferrovias que continu-
am a operar. Em São Paulo, a 
empresa Rumo, ao renovar sua 
concessão, comprometeu-se a 
recuperar trechos abandonados 
de Bauru a Panorama e de Ara-
raquara, Barretos e Colômbia. 
Nada foi feito. No estado, os 
trens trafegam a velocidade de 
navio: média de 22 quilômetros 
por hora. De Paratinga, na Baixa-
da Santista, até o porto de San-
tos, um trecho de cerca de 30 
quilômetros, uma composição 
pode levar mais de oito horas 
para cumprir o trajeto. E essa é 
apenas uma amostra da situação 
vexaminosa das ferrovias em 
operação. É esse cenário com o 
qual teremos que nos conformar 
nos próximos 20, 30 anos?

Trazendo à baila a questão 
dos portos, outra área aban-
donada de nossa infraestrutu-
ra (basta circular pela Baixada 
Santista e verificar o quanto 
estamos relegando o potencial 
da atividade portuária), cum-
pre-nos estabelecer a necessida-
de de o Brasil buscar parcerias 
estratégicas que possam revi-
gorar não apenas as ferrovias, 
mas também outros modais de 
transporte, cuja deficiência ope-
racional significa atraso e custos 

inconcebíveis para o país.
Dilapidada e até mesmo ridi-

cularizada pelo governo Bolso-
naro, em mais um de seus atos 
inconsequentes, a relação Bra-
sil-China seria uma via natural 
e sólida para construirmos uma 
política consistente de recons-
trução e retomada de cresci-
mento. O que significa, no caso 
das ferrovias, dotar o país de um 
transporte de um lado eficiente 
para toda a sorte de mercadorias 
e, de outro, apto para receber 
a bordo uma camada cada vez 
maior da população.

A China e suas indústrias são 
referência nos grandes proje-
tos de infraestrutura, contando 
inclusive no passado com a ex-
periência de construtoras brasi-
leiras, que levaram sua expertise 
para o outro lado do mundo, 
quando nossa Engenharia era 
motivo de orgulho nacional. Por 
que não contemplar e resgatar 
a parceria sino-brasileira para 
construirmos um futuro diferen-
te desse cenário sombrio que 
se avizinha, com Estado omisso 
e um reduzido número de em-
presas se beneficiando dessa 
situação?

O tema precisa ser ampla-
mente discutido com a socieda-
de. Um novo marco legal deveria 
contemplar de forma cristalina 
os interesses públicos para que 
não tenhamos enorme prejuízo 
com nossas ferrovias nas próxi-
mas décadas.

Precisamos assegurar que 
todos, indistintamente, possam 
fazer uso delas!

O reconhecimento da pater-
nidade é um direito de toda a 
criança, afinal todos merecem 
ter um nome e um sobrenome. 
Além disso, a figura paterna é 
muito importante para o desen-
volvimento infantil. No entanto, 
a realidade não é muito bem 
essa, ou seja, quando a mãe entra 
com uma ação de reconhecimen-
to de paternidade, muitas vezes 
o suposto pai não quer aceitar. 
Também existem casos em que o 
pai entra com ação de negativa 
de paternidade por achar que foi 
enganado e que o filho que ele 
cria não é dele.

Por certo, o possível pai tem 
o direito de ter essa dúvida. Mas 
como funciona o processo de 
reconhecimento? No Brasil, há 
alguns princípios que norteiam 
essa ação. O principal deles é 
o princípio da presunção da ve-
racidade. Ou seja, vamos supor 
que uma mulher fica grávida 
após um relacionamento espo-
rádico. Ela entra na justiça para 
o reconhecimento de paternida-

de do suposto pai. No entanto, 
geralmente a reação do homem 
é negar ou ficar na dúvida. Ele 
é citado para se defender dessa 
ação e, consequentemente, para 
fazer o exame de DNA.

Como o teste de DNA não é 
obrigatório, caso o pai se negue 
a fazê-lo, o juiz baseia-se apenas 
nas provas que a mãe apresenta 
no processo. Dessa forma, den-
tro da presunção da veracidade, 
o juiz pode julgar, dependendo 
dos atos do processo, que o ho-
mem citado é o pai. Inclusive, o 
fato de o pai negar o teste já é 
um elemento para o juiz presu-
mir que ele é o pai.

É importante destacar que a 
ação de reconhecimento pode 
ser acionada desde a gravidez. 
Dessa forma, a partir do momen-
to em que é citado para se defen-
der, o suposto pai pode passar a 
colaborar com alimentos gravídi-
cos para custear as despesas da 
gestação, desde a concepção ao 
parto.

Caso o homem faça o teste de 

DNA e o resultado seja positivo 
para paternidade, ele passa a 
ter responsabilidades e também 
direitos sobre a criança, com o 
objetivo de participar da vida 
dela e gerar vínculo. O teste é 
realizado num laboratório pú-
blico, como o Instituto de Me-
dicina Social e de Criminologia 
de São Paulo (Imesc) para fazer 
a constatação ou não pelo juiz, 
sem que haja fraude.

Laboratórios particulares não 
fazem teste de reconhecimento 
de paternidade, pois precisa do 
aval da mãe e do pai. A ação de 
reconhecimento é feita apenas 
pela justiça, exceto se os dois 
entrarem num acordo e decidi-
rem fazer por conta própria.

Outro detalhe é que há a 
possibilidade de fazer teste sem 
gerar obrigações ao pai. Mas, na 
prática, não é o que acontece, 
uma vez que a mãe geralmente 
vai precisar do auxílio do geni-
tor por direito.

Muitas mães não fazem o 
processo de reconhecimento 

por falta de dinheiro. O fato 
dos pais desconhecerem que 
existem acordos para facilitar o 
processo, em envolvendo des-
de honorários advocatícios, até 
acordo de pensão ou do período 
que ficou sem pagar quando não 
sabia que era o pai, entre outras 
questões. Em audiência pode 
se fazer um acordo para redu-
ção de parcelas ou do valor das 
obrigações. Essas alternativas 
dão a possibilidade à criança de 
ter um sobrenome, um pai e o 
vínculo entre eles. Isso não há 
dinheiro que pague.

Também existem mães que 
não querem que o filho tenha 
registro, pelo fato do pai ter de-
saparecido, por não ter presta-
do assistência necessária, entre 
outros motivos. Mas esse não é 
apenas um direito e dever dos 
pais, é do filho e, se um dia ele 
encontrar elementos que o faça 
mudar de ideia e retirar o nome 
do pai do seu registro, ele tem 
esse direito. Portanto, pai ou 
mãe, pense sempre na criança.

Enfrentar crises e superar de-
safios está na realidade de qual-
quer empreendedor. Em tempos 
de quarentena, mais do que 
nunca, isso se tornou uma ro-
tina. Mudanças no cenário eco-
nômico, no processo de vendas, 
reuniões virtuais, enfim, uma in-
finidade de pequenas mudanças 
no dia a dia de uma empresa.

Dito isso, a mudança mais re-
levante é a interna, relacionada 
aos nossos próprios hábitos e 
padrões comportamentais. Mais 
do que nunca, se faz necessário 
ter uma mentalidade forte e sau-
dável. Para ilustrar isso, convido 
você a ler, com muita atenção, 
uma milenar história oriental.

O jovem e triste discípulo 
perguntou ao mestre:

- Mestre, como posso parar de 
me preocupar com as adversida-
des com que me encontro?

O sábio mestre, compadecido 
com o jovem, pediu que ele pe-

gasse um punhado de sal e um 
copo com água. Em seguida, pe-
diu para que ele despejasse o sal 
na água e bebesse o conteúdo, 
ao que perguntou se o discípulo 
havia gostado do sabor da água.

O discípulo respondeu:
- O sabor é terrível, está sal-

gada e amarga, nunca tomei uma 
água tão ruim em toda minha 
vida.

Novamente, o mestre pediu 
que o discípulo repetisse o mes-
mo procedimento, só que agora, 
ao invés do copo com água, fa-
lou ao jovem para despejar o sal 
no rio próximo ao templo. Am-
bos foram, o jovem assim o fez e 
bebeu da água do rio.

Dessa vez, a resposta do discí-
pulo foi diferente:

- Mestre, essa é a melhor água 
que já bebi, limpa e leve!

O mestre, então, de maneira 
calma e serena, explicou:

Não se trata de mudar o sal da 

vida e, sim, de se transformar, de 
um copo para um rio, aumentar 
de tamanho. Então, ao crescer e 
se tornar um ser humano maior, 
as adversidades não mais salga-
rão tua vida ou mudarão o teu 
sabor.

Os contos que perduram por 
séculos, em geral, contêm a se-
mente da verdade. No caso da 
história acima, a de que diante 
de desafios e adversidades, de-
vemos focar em ser pessoas me-
lhores, mais profundas, ou seja, 
evoluir, pois assim a relevância 
dos problemas será cada vez me-
nor.

Agora, juntando a mensagem 
das velhas tradições com o que 
existe de mais avançados na Psi-
cologia Positiva, quero apresen-
tar o conceito de Capital Psicoló-
gico Positivo:

Se trata de um estado de de-
senvolvimento relacionado a 
quatro capacidades humanas, 

sintetizadas no acrônimo HERO: 
H de Hope (Esperança), E de 
Efficacy (autoeficácia), R de Resi-
lience (Resiliência) e O de Opti-
mism (Otimismo).

Tal como um músculo, po-
demos desenvolver cada um 
desses. Me permita explicar um 
pouco mais o conceito:

ESPERANçA

Esperança é a última que 
morre, todos conhecem esse an-
tigo ditado popular, no entanto, 
poucos sabem que a esperança é 
o resultado final da habilidade 
de uma pessoa em relação a três 
competências específicas:

- estabelecer para si objetivos 
relevantes;

- encontrar caminhos e estra-
tégias para esse objetivo;

- ter iniciativa e motivação 
para atingir esses objetivos;

Quem é contra as novas regras reclama que o aumento das armas em 
circulação prejudica a fiscalização; quem é a favor diz que as mudanças 
cumprem promessa de campanha do presidente. Decretos aumentam 
o número de armas que o cidadão pode comprar. Cerca de 30 projetos 
de decreto legislativo (PDLs) protocolados na Câmara dos Deputados na 
quarta-feira (17) pretendem anular quatro decretos do presidente Jair 
Bolsonaro que facilitam o uso e a compra de armas de fogo no país. Os 
decretos 10.627/21, 10.628/21, 10.629/21 e 10.630/21, que modificam o 
Estatuto do Desarmamento, foram publicados em edição extra do Diário 
Oficial da União na noite da última sexta-feira (12) e entram em vigor em 
60 dias. (Agência Câmara) 

PROCESSO DE SELEçãO DA EDUCAçãO TEM RESERvA DE vAGAS PARA 
PESSOAS COM NECESSIDADES ESPECIAIS

A Prefeitura de Montes Claros realizará um processo de seleção para a 
composição de cadastro de reserva para futura e eventual contratação de 
pessoal para atender às necessidades temporárias da Secretaria Municipal 
de Educação para o ano letivo de 2021. Segundo o edital do processo de 
seleção, 10% das vagas são reservadas para portadores de necessidades 
especiais (PNE), conforme estabelece a legislação. Para participar do pro-
cesso, o candidato portador de necessidade especial não deverá enviar, 
previamente, o laudo médico comprovando a deficiência. Contudo, o can-
didato ou seu representante, ao fazer a inscrição, deverá indicar que está 
concorrendo à vaga reservada para pessoas com deficiência. Se aprovado, 
o candidato será convocado para avaliação, que será realizada por junta 
médica do Município de Montes Claros, pontuadas a experiência do can-
didato no cargo pretendido e sua formação acadêmica. O resultado final 
do processo será divulgado em 17 de março.

 CONGRESSO NACIONAL PROMULGA CONvENçãO INTERAMERICANA 
CONTRA O RACISMO

Documento aprovado em 2013 durante encontro da Organização 
dos Estados Americanos foi ratificado pela Câmara em dezembro do ano 
passado, e pelo Senado no início deste mês. O Congresso Nacional pro-
mulgou (Decreto Legislativo 1/21) a Convenção Interamericana Contra o 
Racismo, a Discriminação Racial e Formas Correlatas de Intolerância, apro-
vada em 2013 na Guatemala, com apoio do Brasil, durante encontro da 
Organização dos Estados Americanos (OEA). Assinada pelo presidente do 
Senado, Rodrigo Pacheco (DEM-MG), a promulgação foi publicada nesta 
sexta-feira (19) no Diário Oficial da União. Pela Constituição, convenções 
internacionais assinadas pelo governo brasileiro dependem de chancela 
do Congresso para entrar em vigor. (Agência Câmara)

PROPOSTA ALTERA REGRA PARA CARêNCIA FAMILIAR EM BENEFíCIO 
ASSISTENCIAL

O Projeto de Lei 1832/20 determina que será considerada incapaz de 
prover a manutenção da pessoa com deficiência ou idosa a família cuja 
renda mensal per capita for inferior a 1/2 salário mínimo. A proposta em 
tramitação na Câmara dos Deputados altera dispositivo da Lei Orgânica da 
Assistência Social (LOAS). Atualmente essa norma prevê, como critério, a 
família com renda mensal per capita inferior a 1/4 do salário mínimo. O 
grau de carência socioeconômica do grupo familiar é utilizado para definir 
o acesso ao Benefício de Prestação Continuada (BPC). O valor do BPC é 
de um salário mínimo mensal – R$ 1.100 pela regra vigente em 2021. 
(Agência Câmara)

FRENTE AMBIENTALISTA DEBATE MUDANçAS NA LEI SOBRE 
CONCESSõES FLORESTAIS

A Frente Parlamentar Ambientalista promove nesta terça-feira, 23, às 
10 horas, debate sobre o PL 5518/2020, que modifica a legislação sobre 
concessões florestais. O projeto de lei permite novas atividades nas áre-
as concedidas, como a pesquisa e a geração de créditos de carbono em 
florestas preservadas. O debate será transmitido pelos canais da Frente 
Ambientalista no YouTube e no Facebook. ( Jornal Contábil)

 
PREFEITURA AGE EM vÁRIAS FRENTES PARA COMBATER OS EFEITOS 

DAS FORTES CHUvAS

A cidade de Montes Claros tem recebido, nesse mês de fevereiro, chu-
vas fortes e abundantes, atípicas para essa época do ano, devido a uma 
frente fria que está sobre a região. A média histórica de chuvas em Montes 
Claros no mês de fevereiro é de 115,7 milímetros. Em 2021, o índice de 
precipitação pluviométrica nesse mês já alcançou 313,8 milímetros, quase 
o triplo do esperado. No sábado, 20, choveu cerca de sessenta milímetros 
na cidade, e a Defesa Civil Municipal, com o apoio da Guarda Municipal 
e do Corpo de Bombeiros, visitou diversas áreas alagadas, monitorando 
de perto a situação. Foram sete ocorrências de alagamento, duas quedas 
de árvore e um problema na rede elétrica.  É importante destacar que as 
medidas preventivas adotadas pela Prefeitura de Montes Claros, que em 
2020 realizou a limpeza de 2.500 bocas de lobo, com a retirada de cerca de 
duzentas toneladas de lixo e entulho da rede de drenagem pluvial.

DIVULGAÇÃO 

Ferrovias para poucos

Como cultivar uma mentalidade 
vencedora? (parte 1)

O que está por trás do 
reconhecimento de paternidade

DeputaDos apresentam 
mais de 30 projetos para 

anular Decretos De 
Bolsonaro soBre armas

JOSÉ MANOeL FeRReIRA GONÇALVeS
eNGeNheIRO e PReSIdeNTe dA FeRROFReNTe (FReNTe 

NACIONAL PeLA VOLTA dAS FeRROVIAS)

CATIA STURARI
AdVOGAdA eSPeCIALIZAdA eM dIReITO de FAMÍLIA

VALdeZ MONTeRAZO
ASSOCIAdO SêNIOR NA SOCIedAde BRASILeIRA 

de COAChING, eSPeCIALIZAdO eM NeGóCIOS, 
LIdeRANÇA e PSICOLOGIA POSITIVA
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MÉDICO RECEITA vODCA 
PARA CRIANçA

Aí... Aí... Aí... Agora mesmo é 
que eu vi a coisa feder de uma 
vez por todas... Eu vou lhe ex-
plicar bem devagarzinho para 
que eu não tenha que pedir ao 
mago da publicidade e das artes 
plásticas Márcio Leite para de-
senhar para ver se tu entendes 
o que vou lhe dizer... Uma mãe 
chega ao médico com o seu fi-
lhinho de apenas seis meses 
com bronquite e ai ele examina 
e passa a receita... Ao chegar à 
farmácia fica sabendo que ele 
tinha receitado vodca para o ne-
ném inalar... Uai sô... Está certo 
que há muitos anos se usava tal 
remédio que não faz mal... Mas 
também não cura... E deixa doi-
dão... o médico é um semideus 
se ele quiser ele salva... Senão 
faz cada cagada... Né? 

NãO SE CORRE ATRÁS DE 
DOIDO

Tu deves estar imaginando 
que eu esteja pouco correto 
do coquinho por dizer isso, né 
mesmo? Pois não estou ... o mi-
nistro e xerife do Supremo Tri-
bunal Federal conhecido inter-
nacionalmente Gilmar Mendes 
que nas horas vagas é filosofo 
sapecou o seguinte... “Não se 
corre atrás de doido... pois não 
se sabe aonde ele vai e aonde 
quer chegar..” Por que ele disse 
isso? Eu não sei... só sei que ele 
disse e achei que deveria repro-
duzir e que para ti deve fazer 
algum sentido... pois para mim 
não faz...eu é que não vou cor-
rer e nem dialogar com doido...
senão eu seria mais doido ain-
da, né não? É sim... Então fica o 
dito pelo não dito só disse por 
que Gilmar que disse...

EDIL É APANHADO NA CAMA 
COM OUTRA E BRIGA

Eita que parece que os po-
líticos estão perdendo o rumo 
e fazendo cada cagada que mais 
parece uma borreira comple-
ta... Espia só... um edil que não 
tem nadica de nada de nobre 
estava enganando a amada e 
curtindo um amor proibido... 
a mulher muito da sabida.. fin-
giu que foi trabalhar e chegou 
mais cedo em sua house e não 
é que flagrou o Don Juan com 
afagos e bobiça com a amante? 
Aí neguinha, o pau quebrou na 
house de noca... Ele ainda deu 
uma coça na amada traída... 
Outro edil muito menos nobre 
deu uma recaída e saiu para 
comprar drogas... Claro que es-
ses dois casos aconteceram em 
Divinópolis e varginha.. por cá 
só confusão básica.. né?

TEXTINHO OU HISTORINHA 
CRETININHA JOIADINHA

Pois muito que bem minha 
gente mais que biita... nesse 
exato momento vamos esque-
cer os problemas da vida e va-
mos apenas nos concentrar no 
nosso besteirol de cada dia e va-
mos tomar de uma golada só... 
Uma dose bem bitelona de bom 
humor e tudo isso para oxige-
nar o nosso glorioso coquinho 
e também para melhorar das 
dores do pé esquerdo... Rir é o 
melhor remédio - Na cidade do 
PAN... O atleta perguntou para 
o outro jogador de badminton 
o que passava correndo...  – 
Onde você vai com tanta pres-
sa seu menino? – Ele não se 
fazendo de rogado sapecou... 
vou dar uma raquetada na pe-
teca... Ui... Ui... Ui... Isso fica 
parecendo outra coisa que ele 
quis dizer... Mas somente no 
coquinho de gente como tu né 
mal acabado?

MULHER FEIA BANDIDA É 
NORMAL?

Ah não... Deixa-me fazer uma 
pergunta que tem deixado meu 
amiguinho malinha Cotoquinho 
roxinho de dúvida e de raiva... 
Ele quando assiste a telinha é 
comum ouvir os comentários 
quando uma mulher biita enre-
da pela vida de crimes... Aí vem 
o comentário de exclamação de 
“como pode uma mulher tão 
biita entrar na vida do crime?” 
Ué... então mulher feia é pe-
drada mesmo? Ah se tiver uma 
catástrofe que se salve as biitas 
e as feias se sobrar tempo? Oh 
dó.. tadinha... e eu que pensei 
que crime fosse feio indepen-
dente da beleza física.. E não é 
não? Quando mulher feia come-
te crime ninguém liga... mas se é 
biita eles chiam.

MAL DE ÉDIPO OU 
SAFADEZA?

Espia só minha gente... Édi-
po foi um hominho que viveu a 
milhares de anos e a sua história 
ficou famosa em todo esse mun-
dão sem porteira de meu Deus... 
Depois que ele se apaixonou 
perdidamente por sua progeni-
tora... A mãe mesmo viu mali-
nha... e parece que Édipo andou 
fazendo discípulo... Pois em 
nossa Princesinha do Norte... 
Um menino de apenas 12 anos 
se apaixonou por sua mãe e ela 
também... E o resultado que eles 
passaram a viver como marido e 
mulher fazendo a bobiça e tudo 
que tem direito como casal... Aí 
que meda... Esse menino e essa 
velha doida são puramente en-
capetados... Onde já se viu uma 
coisas dessas... Cruz credo.

SOMOS POR DIREITO, 
CAPITAL NACIONAL DO PEQUI

Pois então minha gente eu 
aplaudo o nosso deputado fe-
deral que é atuante o Delega-
do Marcelo e briga pelo nosso 
direito e pelo reconhecimento 
e pelas coisas boas que são nos-
sa... por que estou dizendo isso? 
Simples, ué onde tem o melhor 
pequi do mundo? É em nossa 
Princesinha do Norte que é o 
lugar onde fica cheio de goiano 
que vem comprar caminhões de 
pequi e eu acho essa discussão 
sem sentido... pois se os goia-
nos não quiser aceitar que nada 
vai mudar...basta olhar o nosso 
pequi e o que vem daquele belo 
estado que é capital nacional da 
sofrência e das duplas sertaneja 
e isso deve bastar...deixe eles 
cantarem tomar a mardita e pe-
qui.

MONTEI NO PORCO

Pois muito que bem rapazia-
da nota mil e mal acabados... eu 
tenho agora que capar o gato... 
picar a mula... deitar o cabelo 
e cair no capinado... enfim eu 
digo tudo repetida vezes so-
mente para dizer que estou indo 
embora e não se preocupe que 
amanhã estarei de volta se Deus 
quiser... e por favor não faça 
nenhum tipo de macacada que 
não estarei perto para poder lhe 
acudir e lembrem-se: “Somente 
restarão três coisas, a paz, espe-
rança e o amor e das três somen-
te o amor sobreviverá.” Bíblia 
Sagrada... para pensar mesmo

FUSO DO DIA – Aqueles 
Marias vão com as outras que 
criticam e aplaudem a ditadura 
sem ter conhecimento do que 
ela significa... Ela pode vir do 
Judiciário... Como um dia che-
gou com os Militares... Xô coisa 
ruim... Fora...

XONADO DO DIA – O Nobre 
e competente secretário Aurin-
do Ribeiro que deverá ser eleito 
deputado estadual e com isso 
ganha o Norte de Minas... Afinal 
competência sobra para esse 
menino... Sucesso nobre guer-
reiro... Fui!

Atleta apanhando no doping 
perde Bolsa-Atleta

DIvULGAçãO
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Vereador Leãozinho visita Divina 
Providência em Montes Claros

Lira apresenta calendário de votações 
da Câmara no primeiro trimestre

O Senado aprovou o Projeto 
de Lei (PL) 3.477/20, que oferece 
acesso gratuito à internet para 
estudantes e professores de es-
colas públicas do ensino básico. 
O projeto define que o governo 
federal destine R$ 3,5 bilhões 
para estados e municípios apli-
carem em ações para a garantia 
do acesso à internet, em decor-
rência da pandemia da covid-19. 
A matéria havia sido aprovada na 
Câmara dos Deputados em de-
zembro e agora segue para san-
ção presidencial.

O relator do projeto no Sena-

do, Alessandro vieira (Cidadania-
SE), não fez alterações de mérito 
na proposta para evitar que ele 
voltasse para a Câmara, onde se-
ria novamente apreciada. “A cada 
dia que retardamos esse tipo de 
atendimento, nós afastamos cada 
vez mais os jovens do mercado 
de trabalho do futuro”, disse em 
seu parecer.

A assistência federal proposta 
no projeto entrega o valor pre-
visto para aplicação em ações 
que garantam o acesso à inter-
net, com fins educacionais, aos 
estudantes e aos professores das 

redes públicas de ensino dos en-
tes subnacionais, em razão da ca-
lamidade pública decorrente da 
covid-19.

Os beneficiários da assistência 
serão os professores da educação 
básica das redes de ensino, bem 
como os respectivos estudantes 
pertencentes a famílias inscritas 
no Cadastro Único para Progra-
mas Sociais do Governo Federal 
(CadÚnico) e os matriculados 
nas escolas das comunidades 
indígenas e quilombolas. Serão 
ofertados 20 gigabytes de acesso 
à internet para esse público.

Além da internet, a proposta 
prevê a aquisição de tablets para 
todos os estudantes do ensino 
médio da rede pública vincula-
dos ao CadÚnico, tomando como 
referência o preço de R$ 520,00 
por equipamento. A votação foi 
feita de maneira simbólica, com 
a aprovação de todos, à exceção 
do líder do governo, Fernando 
Bezerra (MDB-PE), que, falando 
em nome do governo, foi contrá-
rio por entender que o projeto 
feria os dispositivos da lei de 
responsabilidade fiscal. (Agência 
Brasil)

Última

Lei que dá acesso gratuito de estudantes à internet 
vai à sanção

O presidente da Câmara dos De-
putados, Arthur Lira, apresentou na 
segunda-feira (22) um calendário de 
votações na Casa no primeiro tri-
mestre. Entre as propostas a serem 
votadas até o fim de março estão a 
reforma administrativa, as propostas 
de emenda à Constituição (PECs) 
Emergencial e do Pacto Federativo 
e o Orçamento com a previsão de 
desvinculação de receitas. 

Lira chamou a agenda de vota-
ções de Calendário Brasil e afirmou 
que se trata de um trabalho de todo 
o Congresso Nacional. “O Brasil 
precisa de ações. E vamos avançar”, 
destacou. A PEC Emergencial (PEC 

186/19) e a do Pacto Federativo 
(PEC 188/19) tramitam no Senado, 
e a votação naquela Casa está pre-
vista para esta quinta-feira (25). As 
duas propostas têm como objetivo 
impedir futuras crises nas contas 
públicas. A chamada PEC Emergen-
cial cria mecanismos de ajuste fiscal 
para União, estados e municípios. Já 
a chamada PEC do Pacto Federativo 
pretende melhorar a flexibilidade 
orçamentária da gestão pública dos 
três entes da Federação (União, es-
tados e municípios). As duas pro-
postas devem ser fundidas em um 
único relatório para acelerar a sua 
tramitação. 

O texto deve conter ainda uma 
cláusula de calamidade pública para 
permitir uma flexibilização fiscal 
para poder incluir uma nova reto-
mada do auxílio emergencial para 
os mais vulneráveis. Lira quer dar 
prioridade ao texto e votar na Câ-
mara em março. Segundo ele, “será 
um marco histórico nas finanças pú-
blicas do País”. 

Já em relação ao Orçamento, Ar-
thur Lira que votar até o dia 25 de 
março no Plenário com a proposta 
de desvinculação total de receitas 
sem os gastos mínimos obrigatórios 
com saúde e educação, por exem-
plo. “Aprovado, após amplo debate 

e por maioria dos parlamentares, 
outro histórico avanço. O Brasil e 
o Congresso recuperam sua capa-
cidade de definir, por si mesmos, 
suas prioridades orçamentárias”, 
defendeu Lira. A reforma adminis-
trativa, já encaminhada à Comissão 
de Constituição e Justiça e de Cida-
dania, teria sua tramitação iniciada 
no colegiado em março. A comissão 
analisa apenas a admissibilidade 
do texto. A proposta de emenda à 
Constituição enviada em setembro 
de 2020 pelo governo federal (PEC 
32/20) restringe a estabilidade no 
serviço público e cria cinco tipos de 
vínculos com o Estado. 

VALDEMAR SOARES

O vereador, Pastor Elair Gomes 
(MDB), disse que como o Brasil já 
sediou grandes e importantes jogos 
mundiais, voltou a pedir que o mu-
nicípio faça sua parte ao incentivar 
as competições estudantis, que ser-
vem para descobrir novos valores e, 
assim, retiram os jovens da prática 
de pequenos delitos e uso indiscri-
minado de drogas, que, segundo ele, 
têm sido mal do século. 

O parlamentar disse ainda que 
é preciso incentivar, aumentar o va-
lor da bolsa-atleta (não somente da 

esfera federal, mas também a esta-
dual), que isso formará atletas com 
chances reais de representar bem o 
país numa competição nacional e 
internacional. 

Ainda segundo Gomes, a Comis-
são de Constituição e Justiça e de Ci-
dadania da Câmara dos Deputados 
aprovou a proposta que fixa condi-
ções mais rigorosas para a concessão 
de Bolsa-Atleta. O atleta não poderá 
estar cumprindo suspensão nem ter 
sido condenado mais de uma vez 
por ter violado as regras antidopin-
gs.  

Lembrou o parlamentar que a 

proposta aprovada é o substitu-
tivo do Senado ao Projeto de Lei 
1185/07. Em caso de violação das re-
gras antidoping, o texto do substitu-
tivo suspende o pagamento da bolsa 
por período igual ao da suspensão 
do atleta determinada pela Justiça 
Desportiva. Ainda de acordo com o 
vereador que combate as drogas ilíci-
tas, através da pregação e intenções 
em lugares apropriados, também 
proíbe a concessão de novo benefí-
cio, por dois anos, ao atleta que tiver 
sido condenado mais de uma vez 
por violação às regras antidoping, 
em decisão transitada em julgado do 

Tribunal de Justiça Desportiva.
Ao finalizar, o parlamentar disse 

que o texto aprovado pela Câma-
ra em 2012 proibia a concessão de 
bolsa ao atleta que tivesse violado 
as regras antidoping nos dois anos 
anteriores, mesmo se não fosse rein-
cidente. Para Elair, “ao condicionar a 
proibição de recebimento do bene-
fício à reincidência na penalidade, 
o legislador age com maior cautela, 
porque proibir o atleta de candida-
tar-se à bolsa pode ser medida seve-
ra para aqueles que participam de 
grandes competições e necessitam 
do recurso”.

O vereador Leãozinho e sua 
equipe estiveram visitando a 
Divina Providência, em Montes 
Claros. O Sistema Divina Provi-
dência é uma instituição filan-
trópica e sem fins lucrativos, 
composta por 24 obras, progra-
mas e serviços sociais que aten-
de a crianças, jovens e idosos, 
em situação de vulnerabilidade 
social no estado de Minas Ge-
rais.

A instituição tem como prin-
cipal frente de trabalho o obje-
tivo de promover a inclusão so-
cial, a capacitação profissional e 
o resgate da cidadania de seus 
assistidos, por meio de educa-

ção em tempo integral, mora-
dia, alimentação, saúde, cultura, 
esporte, lazer, formação profis-
sional, moral e religiosa.

“Fizemos esta visita à Insti-
tuição Divina Providencia, para 
conhecermos os procedimentos 
e cursos ofertados gratuitamen-
te para jovens e adultos. Fomos 
muito bem recepcionados pela 
secretaria, Larissa. O nosso in-
tuito é conhecer e apoiar todas 
as instituições e projetos que 
que proporcionam qualidade de 
vida à população, principalmen-
te aos jovens, que são o futuro 
do país”, afirmou o vereador em 
entrevista.  
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Marcelo Freitas é o novo presidente do PSL 
em Minas Gerais

Zé Reis pede prioridade 
na vacinação de 
professores e suporte no 
transporte escolar 
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MATHEUS PEREIRA

Assembleia economiza e repassa R$ 
80 milhões ao governo de Minas

Pelo segundo ano consecutivo, 
a Assembleia Legislativa devolveu 
dinheiro economizado do seu 
orçamento ao governo de Minas. 
O cheque simbólico de R$ 80 mi-
lhões economizados ao longo de 
2020 foi entregue ao governador 
Romeu Zema (Novo) na terça-fei-
ra (23), em cerimônia que reuniu 
os deputados no Salão Nobre do 
Legislativo, e vai reforçar as ações 
de saúde.

De acordo com o 1º secretário 
da Assembleia, deputado Tadeu 
Martins Leite (MDB), o repasse 
foi possível graças ao empenho 
de todos os 77 parlamentares e à 
continuidade de uma gestão aus-
tera, pela qual a Mesa Diretora, li-
derada pelo presidente Agostinho 
Patrus (Pv ), vem trabalhando. O 
valor economizado foi pratica-
mente o dobro do que foi devol-
vido pela Casa em 2019, quando 

o Legislativo deixou de gastar R$ 
46,1 milhões.

“Temos que continuar fazen-
do a nossa parte, que é não só 
legislar e fiscalizar, mas viabilizar 
recursos e condições para que 
o estado possa se desenvolver e 
prestar um bom serviço. Neste 
momento, em especial, em que 
sofremos com a Covid-19 e preci-
samos proteger o nosso povo, é 
muito bom podermos contribuir 
de novo com dinheiro para a saú-
de e, quem sabe até para comprar 
novas doses de vacina”, afirmou 
Martins.

Durante a entrega a Zema, o 
presidente da Assembleia Agos-
tinho Patrus destacou a parceria 
entre os poderes e afirmou que 
os R$ 80 milhões são suficientes 
para financiar 4,7 milhões de do-
ses de vacina contra a Covid-19. 
O governador agradeceu o empe-

nho dos deputados, que contri-
buíram para a melhoria do equilí-
brio financeiro do estado.

Ao longo de 2020, ano de in-
tensa crise sanitária e financeira, 
o Legislativo também já havia 
enviado recursos economizados 
para a Universidade Federal de 
Minas Gerais (UFMG) financiar 
um projetos com foco no combate 
ao coronavírus, como a produção 
de escudos faciais, atendimento 
em telessaúde e o desenvolvimen-
to de um respirador mecânico de 
baixo custo.

O deputado Zé Reis (PODE) par-
ticipou na tarde de ontem (24) da 
reunião da Frente Parlamentar pela 
Reabertura das Escolas para Ativida-
des Presenciais, junto ao governador 
Romeu Zema e secretários estaduais 
para discutir o retorno das aulas em 
Minas Gerais. Na oportunidade, o 
deputado Zé Reis solicitou que os 
professores da rede pública fossem 
inseridos na lista de prioridade de 
imunização contra a Covid-19, assim 
como uma ajuda financeira para as 
Prefeituras aplicarem no transporte 
escolar, visando a compra de másca-
ras e álcool gel.

Zé Reis salientou que o Estado 
tem se preocupado com a vacinação 
dos profissionais da linha de frente 
e, agora com o eventual retorno das 
aulas, mesmo de forma híbrida por 
parte dos alunos, estes professores 
ficarão expostos diariamente ao ris-
co e por isso devem ser adotadas 
medidas para a vacinação destes.

Outro pedido solicitado pelo 
deputado Zé Reis é um aporte para 
as secretarias municipais para que 
as mesmas possam adquirir más-
caras descartáveis e álcool gel com 
intuito de promover um mínimo 
de segurança tanto no transporte 
destes alunos, quanto para a sala 
de aula. Ele lembrou que existem 
muitas famílias carentes que pode-
riam não conseguir arcar com os 
itens de higiene, uma vez que, em 
alguns casos, essas famílias não tem 
conseguido sequer colocar comida 
na mesa todos os dias. No caso da 
imunização dos professores, o go-
vernador garantiu que essa é uma 
preocupação contínua do Estado e 
que serão tomadas todas as provi-
dências necessárias.

O deputado federal Delegado 
Marcelo Freitas é o novo presidente 
do Partido Social Liberal (PSL) em 
Minas Gerais. O parlamentar foi 
escolhido pela executiva nacional 
com a missão de conduzir a atuação 
do partido no Estado, em especial 
nas próximas eleições, em 2022. O 
parlamentar afirma que a escolha se 
deu como reconhecimento do tra-
balho realizado em seu mandado, 
em especial quanto a articulação 
política na Câmara dos Deputados. 
“A presidência do PSL em Minas 
Gerais é um reconhecimento da 
executiva nacional do partido aos 

trabalhos que estamos realizando, 
especialmente na articulação políti-
ca na Câmara dos Deputados. Essa 
escolha nos dá uma grande respon-
sabilidade que é a de conduzir a 
atuação do partido no que se refere 
às eleições 2022 para governador, 
senadores, deputados federais e es-
taduais e presidente da República”, 
declara Marcelo Freitas.

O PSL se destaca hoje como o 
partido que mais cresceu em co-
missões provisórias e em número 
de filiados em Minas Gerais. O de-
putado pontua que com trabalho 
e dedicação, o partido continuará 

crescendo e se destacando no Es-
tado. “O partido cresce a cada dia. 
Saltamos de 120 comissões pro-
visórias ativas para 333. Nas elei-
ções municipais no ano de 2020, 
elegemos dezenas de prefeitos e 
vice-prefeitos, além de mais de 200 
vereadores. Trabalharemos para 
que a legenda cresça ainda mais e 
que, nas eleições de 2022 tenha-
mos ainda mais êxitos nas urnas em 
nosso Estado e todo país”, ressalta 
Freitas.

O ex-presidente do PSL em 
Minas Gerais, deputado federal 
Charlles Evangelista, desejou su-

cesso ao seu sucessor e destacou 
suas qualidades para o cargo. “O 
deputado Marcelo Freitas detém 
várias qualificações para o cargo. 
Temos a certeza que o partido está 
em boas mãos, será conduzido 
com a manutenção do crescimento 
da legenda e destaque no cenário 
político nacional”, afirma Charlles 
Evangelista. O PSL é um partido 
político brasileiro fundado em 
1994. Historicamente de orienta-
ção social-liberal, a sigla tem sido 
marcada por um posicionamento 
liberal na economia.(GISSELE NIZA 
– Assessora de imprensa)

O Estado também apresentou 
o novo protocolo de saúde para a 
volta às aulas presenciais no Esta-
do, por meio de um modelo híbri-
do, mantendo o ensino remoto. O 
protocolo aponta a necessidade de 
um retorno seguro, com regras de 
distanciamento e de higienização, 
além de ser facultativo, ou seja, que 
depende da concordância dos pais 
para que jovens e crianças frequen-
tem as aulas presenciais. O protoco-
lo também estabelece que o retor-
no aconteça de maneira gradual e 
alternada. O relatório foi aprovado 
na quarta-feira (24/02) durante 
reunião do Comitê Extraordinário 
Covid-19, grupo responsável por 
monitorar a situação da pandemia 
no estado.

A volta às aulas presenciais só 

será permitida aos municípios que 
estiverem nas ondas verde e ama-
rela do Minas Consciente, plano do 
Governo de Minas para a retomada 
das atividades de forma gradual e 
segura. Além disso, é necessária 
adesão da prefeitura. Ou seja, ela 
apenas acontecerá nos municípios 
onde o retorno às aulas presenciais 
for autorizado pelo poder munici-
pal, mesmo nas escolas estaduais. 
Todas as escolas estaduais seguirão 
o protocolo e a estratégia educa-
cional da Secretaria de Estado de 
Educação (SEE/MG). No caso das 
instituições de ensino municipais e 
particulares, cabe a cada município 
avaliar se deve aderir ao protocolo 
estadual ou se a prefeitura deseja-
rá criar suas próprias regras para o 
funcionamento. (GA)

O deputado Tadeu Martins 
Leite e o governador Romeu 

Zema 
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Estado pede apoio a Plano Ferroviário 
que atende Norte de Minas

Amams fará projeto para acabar com 
inundações em Espinosa

Incra está com edital aberto 
desde dezembro para 
Barragem de Caatinga

GIRLENO ALENCAR

O Governo de Minas pediu ao 
Ministério dos Transportes a parti-
cipação de Minas nos recursos ge-
rados pela renovação antecipada da 
concessão da Ferrovia Centro-Atlân-
tica (FCA) e sugeriu que considere o 
Plano Estratégico Ferroviário Minei-
ro no Planejamento Ferroviário Na-
cional. Esse plano estadual beneficia 
o Norte de Minas, com a criação do 
Entorno Ferroviário de Montes Cla-
ros e criação de shot-line em vários 
pontos, como no Projeto Jaíba. O 
plano foi desenvolvido pelo Estado 
e Fundação Dom Cabral. O gover-
nador Romeu Zema e o secretário 
estadual de Infraestrutura, Fernando 
Marcato se reuniram com o ministro 
Tarcizio Gomes, de Infraestrutura, 
na sala do presidente do Senado 
Federal e com a presença do gover-
nador do Espirito Santo, Renato Ca-
sagrande e de deputados de Minas 
Gerais, Goiás e Espirito Santo. O 
ministro ficou de avaliar quais serão 
as melhores alternativas para utilizar 
a malha rodoviária de forma mais in-
tensa e adequada.

A FCA é explorada pela vLI, con-

sórcio formado pela vale, um grupo 
canadense e outro japonês. Para a 
renovação do contrato por mais 30 
anos, a vLI teria de investir R$ 13 
bilhões. O secretário de Estado Fer-
nando Marcato, explicou que o Exe-
cutivo estadual pediu ao ministro 
Tarcísio Gomes de Freitas que consi-
dere o Plano Estratégico Ferroviário 
Mineiro no Planejamento Ferroviário 
Nacional, que foi desenvolvido pelo 
Governo do Estado e pela Fundação 
Dom Cabral. “Temos no Plano Es-
tratégico Ferroviário (PEF) Mineiro, 
mais de 50 projetos mapeados. En-
tão, o pedido foi justamente que o 
ministério considere esses projetos 
e aloque recursos para eles. Quere-
mos que o planejamento ferroviário 
nacional leve em consideração o 
PEF, seja nos investimentos das con-
cessões que serão renovadas, ou seja 
com recursos de outorga, que serão 
destinados ao governo federal. En-
tão, os recursos federais podem vir 
para subsidiar, para financiar parte 
dos projetos ferroviários mineiros”, 
disse. 

O presidente do Congresso Na-
cional, senador Rodrigo Pacheco 
(Democratas-MG), promoveu a reu-

nião para tratar da tramitação do 
novo marco regulatório das ferrovias 
e, também, de novos equipamentos 
ferroviários para o corredor Centro
-Leste, que sai de Goiás, passa por 
Minas Gerais e chega no porto de 
vitória (ES). O relator do marco legal 
das ferrovias, senador Jean Paul Pra-
tes (PT-RN), também participou do 
encontro. A questão crucial é que, 
no contrato de renovação da con-
cessão da Ferrovia Centro-Atlântica 
(FCA), não estão incluídos investi-
mentos no corredor Centro-Leste, 
que sai de Goiás, passa por Minas 
Gerais e chega no porto de vitória 
(ES). Pacheco considera que essa é 
uma demanda importante para os 
três estados que, de alguma forma, 
terão sua malha ferroviária interli-
gada com o restante do país, caso 
sejam realizados investimentos com 
a renovação da outorga da Ferrovia 
Centro- Atlântica (FCA) e, por isto, 
sugeriu a criação de um grupo de 
trabalho para realizar, em conjunto, 
estudos técnicos que considerem as 
riquezas decorrente dessas outorgas.

O que se espera é que haja uma 
contrapartida para que esses recur-
sos tragam melhores resultados à in-

DIVULGAÇÃO

LUIZ MONTES 

DIVULGAÇÃO

RegiOnal

O Incra em Minas Gerais abriu 
edital desde dezembro para a con-
tratação de serviço de elaboração 
de estudos técnicos, laudos e rela-
tórios para definir soluções a pro-
blemas de vazão e rebaixamento 
do nível de água, na barragem da 
Caatinga, localizada no assenta-
mento Betinho, no município de 
Bocaiuva. Para minimizar o ritmo 
de rompimento do reservatório 
desde o início deste ano o Incra/
MG fez a abertura de um canal de 
alívio na Barragem da Caatinga 
para rebaixamento do seu nível, 
em decorrência do intenso perío-
do chuvoso. Além disso, servidores 
realizam o monitoramento do nível 
de água e a inspeção da barragem 
desde novembro de 2019, para re-
alizar a operacionalização da aber-
tura/ fechamento da comporta para 
manter o nível de água seguro, de 
modo a contribuir também para a 
continuidade da perenização do 
curso d’água do Rio Jequitaí.

De acordo com o superinten-
dente do Incra/MG, Batmaister-
son Schmidt, o instituto tem feito 
atividades de monitoramento da 
situação e para minimizar pro-
blemas, mas com a retomada do 
período chuvoso na região ações 
mais efetivas devem ser tomadas. 
“O Incra não possui os projetos da 
construção da barragem e isso vem 
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EDITAL DE CONVOCAÇÃO DA XVIII ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA 
 

 
O Diretor Presidente da Cooperativa dos Agricultores Familiares e Agroextrativistas 

Grande Sertão Ltda., Inscrita no CNPJ sob o número 05.866.105/0001-41 e com NIRE 

3140004580-5, em cumprimento às disposições legais e estatutárias (Lei nº 5.64/1971); 

Lei 14.030/2020; IN DREI 81/2020 e no uso da atribuição que lhe confere o artigo 21 do 

Estatuto Social, convoca todos os Cooperados, que nesta data perfazem 274 (Duzentos 

e Setenta e Quatro) em condições de votar, para se reunirem em XVIII ASSEMBLÉIA 
GERAL ORDINÁRIA – na modalidade DIGITAL, a se realizar na Sala de Reuniões da 

Cooperativa, situada à Rua H. Andersen, 400, Bairro Distrito Industrial no município de 

Montes Claros/MG, no dia 25 de março de 2021 – Quarta feira em primeira convocação 

às 08:00 (Oito) horas da manhã com a presença de 2/3 (dois terços) de seus 

cooperados; em segunda convocação às 08:30 (Oito e Trinta) horas do mesmo dia e no 

mesmo local com a presença de 50% mais 1 (um) de seus cooperados, ou em terceira e 

última convocação às 09:00 (Nove) horas, com o mínimo de 10 (dez) cooperados. 

A Assembléia terá como pauta: 

1) Resultado e indicativos das Prés Assembleias realizadas nas microrregiões; 

2) Apreciação e Aprovação da Prestação de contas físicas e financeiras do exercício 

2020; 

3) Demonstrativo de sobras apuradas ou das perdas e parecer do Conselho Fiscal; 

4) Eleição e Posse do Conselho de Administração para o exercício 2021/2024 e do 

Conselho Fiscal exercício 2021/2022 e 

5) Outros assuntos do interesse dos cooperados. 

 

 

 

COOPERATIVA DOS AGRICULTORES FAMILIARES E AGROEXTRATIVISTAS GRANDE SERTÃO LTDA. 

Para participar da XVIII Assembleia Geral Ordinária que será na modalidade DIGITAL  

pelo google meet pelo link meet.google.com/yui-oixr-vhc, o cooperado deve se habilitar 

no meio eletrônico e, eventualmente, para aqueles que irão concorrer a eleição da 

Cooperativa deverão apresentar os seguintes documentos: Certidão Negativa em 

matéria cível e criminal; Certidão Negativa de Protestos de Títulos; Certidão de Registro 

de Imóveis; e xérox de Certidão de nascimento; Certidão de casamento; Certidão de 

divórcio;  Certidão de óbito; Identidade; CPF; Comprovante de Residência; Título de 

Eleitor com comprovante da última votação e Currículo do Candidato, até o dia 10 de 

março de 2021, os quais deverão ser enviados para o seguinte e-mail: 

comissaoago2021@gmail.com ou WhatsApp 38-9-9805-5469, podendo ainda ser 

entregue em meio físico, antecipadamente, na sede da Cooperativa.  

Se houver mais de chapa para concorrer à eleição aos cargos do Conselho de 

Administração e do Conselho Fiscal, o tipo de voto será SECRETO enviando o seu voto 

pelo o e-mail comissaoago2021@gmail.com ou pelo WhatsApp 38-9-9805-5469, o voto 

só será válido se o envio do mesmo ter sido EXCLUSIVAMENTE pelo o E-mail ou 

WhatsApp do(a) próprio(a) COOPERADO(A), não poderá usar de TERCEIROS. 

Para efeitos legais e estatutários, declara-se que o número de cooperados da 

Cooperativa, nesta data é de 274 (Duzentos e Setenta e Quatro). Os Cooperados 

poderão participar e votar a distância secretamente conforme descrito acima. Os 

cooperados que não puderem participar da Assembleia, poderão solicitar o envio de 

boletim de voto, pelo E-mail ou WhatsApp mencionados neste edital. 

 
 

Francisco Wagner Pereira Santos 
Diretor Presidente  

Cooperativa dos Agricultores Familiares e Agroextrativistas Grande Sertão Ltda 
 
 
Montes Claros/MG, 24 de fevereiro de 2021. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

A Associação dos Municípios da 
Área Mineira da Sudene (Amams) fará 
o projeto técnico para a Prefeitura de 
Espinosa acabar com as inundações 
que ocorrem no período chuvoso 
nos bairros São Cristóvão e Santa 
Cláudia, naquela cidade que fica na 
divisa de Minas Gerais com a Bahia. 
Na manhã de ontem (24), o prefeito 
Milton Barbosa esteve na Amams, 
acompanhado da primeira-dama, 
Marta Xavier, quando se reuniu com 
o secretário-executivo Ronaldo Dias 
e com a equipe do Departamento de 
Engenharia. Ele mostrou que precisa 
desse projeto técnico para captar re-
cursos a serem aplicados na obra. Na 
terça-feira, a equipe de engenharia da 

Amams estará em Espinosa para os 
levantamentos.

O prefeito Milton Barbosa explica 
que existe necessidade de resolver a 
questão da drenagem nos dois bair-
ros, com a construção de uma bacia 
de contenção, pois quando chega o 
período chuvoso, o córrego existente 
nas imediações do Estádio Caldeirão 
acaba inundando as casas que ficam 
naquela parte da cidade. Isso provoca 
muitos problemas para os morado-
res. “Quero agradecer a Amams por 
nos ajudar com a elaboração desse 
projeto técnico, que definirá o valor 
necessário para ser realizada essa 
drenagem e a bacia de contenção”, 
explicou o prefeito, na reunião com 

a equipe do Departamento de Enge-
nharia da Amams. Ele destaca que já 
existe um pré-projeto e que será re-
forçado com o trabalho da Amams.

O presidente da Amams, José Nil-
son Bispo de Sá, prefeito de Padre 
Carvalho, salienta que a entidade 
cumpre a sua missão de ajudar as Pre-
feituras a resolverem suas demandas 
e por isso, a Amams tem vários depar-
tamentos técnicos, em diversos seto-
res. Ele lembra que a Amams tem esse 
papel técnico e ainda o político, onde 
luta em defesa das causas municipa-
lista, sempre procurando assegurar 
mais benefícios para as Prefeituras e 
em consequência, para os morado-
res. (GA)

fraestrutura e à área de exportação. 
“Esses três estados se sentem um 
tanto quanto preteridos, conside-
rando-se que essa malha ferroviária 
gerou a riqueza decorrente dessas 
outorgas. O transporte ferroviário é 
estratégico para e economia desses 
estados e é também prioridade para 
o governo federal no que tange à in-
fraestrutura. Portanto a expectativa 
é de que haja uma contrapartida do 

governo federal para que esses esta-
dos não fiquem de fora dos investi-
mentos da Ferrovia Centro-Atlântica. 
Conciliando-se esses interesses, te-
nho certeza de que construiremos a 
melhor solução possível”, disse Ro-
drigo Pacheco.

Para que não fiquem isolados da 
malha ferroviária nacional, Pacheco 
acredita que esse grupo de traba-
lho tem como apontar e buscar in-

vestimentos, junto ao ministério da 
Infraestrutura, para interligações de 
estradas no corredor Centro-Leste 
(que sai de Goiás, passa por Minas 
e chega ao porto de vitória, no Es-
pírito Santo), bem como destravar a 
análise do marco legal ferroviário no 
Congresso. Os governadores dos es-
tados de Minas Gerais, Romeu Zema, 
e Espírito Santo, Renato Casagrande, 
também participaram da reunião.

impossibilitando a adoção de diver-
sas medidas de segurança. Nesse 
sentido, a realização desses estudos 
vai trazer à autarquia as informa-
ções necessárias para a adoção de 
tais medidas ou até mesmo o seu 
descomissionamento, caso não 
encontre um parceiro que possua 
condições de administrá-la”, afirma 
o superintendente.

A barragem “Represa da Caa-

tinga” foi construída na década de 
1970 pela empresa Industrial Mal-
vina S/A, com a finalidade inicial 
de fazer irrigação da produção de 
cana-de-açúcar na propriedade. É 
uma obra gigantesca, pois possui 
uma bacia de captação de água de 
aproximadamente 40 mil hectares, 
tendo um reservatório com capaci-
dade de até 800 hectares de lâmina 
d’água. A represa encontra-se atu-

almente sobre a responsabilidade 
do Incra, uma vez que está inserida 
dentro do assentamento Herbert 
de Souza (o Betinho), que foi cria-
do no ano de 1998 e ocupa uma 
área de 24,9 mil hectares, com ca-
pacidade para abrigar 766 famílias. 
A obtenção do imóvel ocorreu por 
meio de processo de doação, reali-
zado pelo Estado de Minas Gerais. 
(GA)
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CDL explica que proposta inicial era 
toque de recolher às 20 horas

Covid-19 aumenta e Montes 
Claros decreta toque de recolher
GIRLENO ALENCAR

Começa a vigorar a partir de hoje 
(25), o inédito “Toque de Recolher” 
em Montes Claros, definido através 
do Decreto 4.137, assinado pelo pre-
feito Humberto Souto na terça-feira e 
publicado no Diário Oficial de ontem, 
inicialmente com vigência de 10 dias, 
mas que se não reverter o quadro, 
poderá implicar no “lockdown”. O 
principal argumento é que desde se-
gunda-feira aumentou a quantidade 
de casos confirmados e suspeitos na 
cidade, assim como 91% dos leitos 
clínicos de Covid, 70% dos leitos de 
UTI Covid estavam ocupados na rede 
pública e 60% dos leitos privados. O 
SAMU e a Central de Leitos do Nor-
te de Minas tiveram dificuldades de 
atender as demandas geradas pela 
população, com casos suspeitos. 
Montes Claros está com 18.292 casos 
suspeitos e 280 mortes por Covid-19.

Na noite de terça-feira, a popu-
lação teve de aguardar até às 21h45 

para ter acesso ao novo Decreto Mu-
nicipal, que foi inserido na rede social 
por um advogado, antes mesmo do 
Diário Oficial ser inserido no site da 
Prefeitura. Na manhã do mesmo dia 
foi realizada a reunião do Comitê Mu-
nicipal de Covid-19, que referendou 
os argumentos apresentados pela Pre-
feitura. Depois do novo Decreto, a po-
lêmica tomou conta nas redes sociais, 
com críticas e elogios. Os setores mais 
afetados, como os bares, restaurantes 
e eventos ameaçam acionar a Justiça 
para cobrar os critérios adotados pela 
Prefeitura para determinar o Toque 
de Recolher. Alegam que durante a 
campanha eleitoral foram permitidas 
várias flexibilizações, quando o qua-
dro era mais grave do que a atualida-
de. Ontem, a Associação dos Bares e 
Restaurantes realizaram reunião com 
a Frente Parlamentar para tentar mu-
dar alguma coisa.

Em nota, a Prefeitura de Montes 
Claros explica que, “mais uma vez, 
em defesa da vida e do cidadão, de-

cretou uma série de medidas com 
intuito de conter o avanço do Co-
vid-19 em nossa cidade. As restri-
ções têm um período inicial de 10 
dias, quando o quadro da doença 
será reavaliado. Infelizmente os 
números de infectados e de óbitos 
cresceram nos últimos dias, e as 
medidas vão tentar diminuir esses 
números. Montes Claros tem sido 
exemplo de controle da doença em 
todo país, apresentando os melho-
res índices, comparado com outras 
cidades do mesmo porte e até maio-
res que a nossa. Portanto, não é mo-
mento de relaxar, nem permitir que 
a doença avance sem tomarmos as 
medidas necessárias. Este é no mo-
mento de, juntos, colaborarmos 
para que esse quadro seja minimi-
zado o mais rápido possível”.

Esse Toque de Recolher causou 
surpresa em Montes Claros, pois 
na história da cidade apenas dois 
fatos similares foram registrados. 
Na década de 1970, a Polícia Militar 

DIvULGAçãO

A proposta inicial era estabe-
lecer o Toque de Recolher às 20 
horas e com 15 dias de duração, 
segundo o presidente da Câmara 
de Dirigentes Lojistas de Montes 
Claros, Ernandes Ferreira Silva, 
que anunciou estar sendo feito 
um esforço de “buscar um me-
lhor quadro epidemiológico e ver 
se conseguimos que o prazo de 
cumprimento do decreto possa 
diminuir os dias de vigência”. Ele 
participou da reunião do Comitê 
Municipal Covid-19 e explica que 
“o comércio e serviços estão em 
um momento de muitas dificul-
dades e o empresariado não está 

aguentando honrar seus compro-
missos. A conta do fechamento 
inicial da pandemia chegou, com 
empréstimos, impostos cumulati-
vos, retração nas vendas. Estamos 
com um grande índice de comér-
cios que estão fechando as portas. 
Apresentamos esses dados eco-
nômicos para o comitê também. 
Temos dado nossa parcela de 
contribuição. Em grande maioria 
o comercio estabelecido tem cum-
prido todas as normas recomen-
dadas pelos órgãos de saúde”.

Na tarde de terça-feira, a CDL 
tinha divulgou um comunicado 
aos lojistas, onde informou “os 

cuidados com a disseminação do 
vírus Covid-19, permanecem e 
deve ser redobrados. A partir de 
então para toda a população, os 
empresários e funcionários deve-
rão assumir um papel de verdadei-
ros agentes de acompanhamento 
das normas em vigor. Deverão 
orientar os colaboradores e con-
sumidores, familiares, para que 
não seja necessário uma medida 
mais rígida, por exemplo, o fe-
chamento generalizado. As orien-
tações foram que a partir hoje 
deverão ser intensificadas as fisca-
lizações e novas medidas preven-
tivas poderão ser adotadas, tendo 

em vista o aumento no número de 
casos, e a ocupação dos leitos ter 
ultrapassado a 80%, limite máxi-
mo recomendado pelo Ministério 
da saúde e OMS, outro risco que 
se corre é de falta medicamentos 
em razão da alta demanda. Logo, 
reforçamos sempre a necessidade 
de não flexibilizarem os cuidados, 
vamos contribuir para evitar me-
didas restritivas mais graves”.

“Assim, mais uma vez reco-
mendamos manter sempre os 
cuidados e as normas já previstas 
nos decretos Municipais, contri-
buindo assim, para bem geral da 
população e evitar que em caso 

de fiscalização, algum estabele-
cimento possa ser punido pelo 
descumprimento das normas. Os 
órgãos fiscalizadores, a polícia 
militar e a guarda municipal, os 
órgão de vigilância, terão uma 
atuação muito rigorosa nos próxi-
mos dias, com intuito de eliminar 
os abusos e descumprimentos das 
normas vigentes, especialmente 
em relação ao uso de máscaras, 
distanciamento, uso de álcool gel, 
aviso dentro dos estabelecimen-
tos para orientações aos consu-
midores, o uso de medidores de 
temperatura dentro dos estabele-
cimentos, aglomerações, eventos 

fora das normas, o número de 
pessoas por estabelecimentos, 
abuso em relação a atividades não 
autorizadas, enfim, todas as nor-
mas dos decretos”.

Conclui “que sempre defende-
mos no comitê a posição de que as 
empresas em sua absoluta maio-
ria não foram, e não são, prolife-
radoras do vírus. Pelo contrário, 
trabalhamos sempre seguindo as 
normas e orientando os consumi-
dores, colaboradores e familiares 
para manterem rigorosamente o 
cuidado e cumprirem as normas 
estabelecidas pelas autoridades 
constituídas”. (GA)

Com uma gestão responsável, ética e 
transparente, a Assembleia Legislativa 
de Minas Gerais mostra que é possível 
reduzir custos e defender os interesses 
dos cidadãos.

A Assembleia economizou e devolveu 
ao Estado para a Saúde:

46MILHÕES
em 2019

300MILHÕES
em 2020

80MILHÕES
em 2021

colocou em prática a “Swatiinha”, 
onde um micro-ônibus percorria 
a cidade depois das 23 horas e se 
encontrasse qualquer pessoa na 
rua, sem ser trabalhador, o condu-

zia para a Delegacia de Polícia. Na 
década de 1990 foi a vez dos Gan-
gues de Menores e os traficantes 
determinar essa medida nos bairros 
da periferia da cidade, delimitando 

o horário onde as pessoas podiam 
circular. No mês de março de 2020, 
a Prefeitura de Montes Claros até 
proibiu a realização das caminhadas 
na cidade, por causa da Covid-19.



Montes Claros, quinta-feira 25.2.2021
GAZETA NORTE MINEIRA 

21 ANOS
gazetanortemineira.com.br 7cidade

Decreto tem duração de 10 dias em 
Montes Claros a partir de hoje

Abrasel estima demissão de 1.300 
trabalhadores em Montes Claros

GIRLENO ALENCAR

O novo decreto que entra em vigor 
a partir de hoje (25) proíbe por 10 
dias,  sem prejuízo de decisões futu-
ras, o funcionamento de quaisquer 
atividades econômicas, assistenciais, 
culturais e religiosas no período entre 
22h às 5h, salvo as excepcionadas; a  
circulação de pessoas e veículos nas 
vias públicas no período entre 22h30 
até às 5h; o funcionamento de super-
mercados e similares, lojas de conveni-
ências, bares, restaurantes e similares 
no período entre 21h30 às 6h, com 
tolerância de 30 minutos, excetuados 
os estabelecimentos localizados nas 
margens das rodovias; o funcionamen-
to dos clubes recreativos e de serviços; 
o funcionamento das casas de festas e 
eventos; shows artísticos e musicais; a 
realização de cultos e demais eventos 
religiosos com a participação de mais 
de 20% dos lugares existentes, de 
acordo com os critérios definidos pelo 
Corpo de Bombeiros, limitado ao má-
ximo de 100  pessoas, devendo, ainda, 
ser respeitado o espaçamento de  dois 
metros entre os participantes.

Fica proibida a prática de esportes 
coletivos de contato; a realização de 
velórios com a presença de mais de 10 
pessoas, podendo haver revezamento 
entre os participantes; a realização de 
comemorações em residências parti-
culares, tais como festas e reuniões de 

qualquer espécie. Excetua-se da proi-
bição a circulação de atividades ati-
nentes às necessidades inadiáveis e ur-
gentes. Como as situações e condições 
previstas ou previsíveis, que exijam ati-
vidades ou atos cuja não realização ou 
paralisação coloque em risco a saúde 
ou a segurança de pessoas ou animais, 
ou a segurança ou integridade de pa-
trimônio; necessidades urgentes: as 
situações ou ocorrências imprevistas, 
que coloquem em risco a saúde ou a 
segurança de pessoas ou animais, bem 
como a segurança ou integridade de 
patrimônio.

Enquadram-se no rol de necessida-
des inadiáveis e urgentes a aquisição 
de medicamentos e outros fármacos; 
obtenção de atendimento ou socorro 
médico para pessoas ou animais; em-
barque e desembarque nos terminais 
rodoviários, em relação ao transpor-
te intermunicipal e interestadual e; 
aeroportuário. Nas atividades excep-
cionadas, as pessoas deverão portar 
e exibir, quando requeridos pelos 
agentes competentes, além dos docu-
mentos pessoais de identificação e de 
comprovação de endereço residencial 
a nota fiscal da compra ou prescrição 
médica do medicamento adquirido 
ou a ser adquirido; atestado de com-
parecimento na unidade de saúde de 
prestação do atendimento ou socorro 
médico ou prescrição de medicamen-
tos resultante do atendimento; cartei-

ra de trabalho, contracheque, contrato 
social de empresa que seja sócio, de-
claração de terceiro com identifica-
ção do indivíduo, do declarante e do 
endereço da prestação dos serviços; 
tíquete ou imagem da passagem; com-
provação da urgência ou da necessi-
dade inadiável por qualquer meio ou 
declaração própria ou de terceiro da 
ocorrência do fato.

A proibição não se aplica às auto-
ridades públicas, policiais, agentes de 
fiscalização e trabalhadores de saúde 
no exercício de suas funções. As ati-
vidades não excetuadas da vedação 
deverão ser encerradas até as 21h30, 
com tolerância de 30 minutos, de 
modo a garantir o deslocamento dos 
seus funcionários e colaboradores 
às suas residências. Não inclui na 
proibição, o funcionamento das  ati-
vidades, sem prejuízo da observância 
integral às normas de biossegurança, 
de teleatendimento por centrais de 
atendimento telefônico ou similar; 
de segurança privada; agroindus-
triais, agropecuárias e industriais; do 
setor hoteleiro; do setor atacadista; 
farmácias e drogarias; das atividades 
voltadas ao abastecimento dos esto-
ques das redes de supermercados e 
congêneres e farmácias;  de transpor-
te individual de pessoas e animais por 
empresas, cooperativas ou por pesso-
as, inclusive através de aplicativos de 
transportes, desde que vinculadas às 

A Associação Brasileira de Ba-
res e Restaurantes do Norte de 
Minas (Abrasel) estima que 1.300 
funcionários serão demitidos em 
Montes Claros por causa do novo 
decreto que entra em vigor a par-
tir de hoje. O presidente Rodrigo 

de Paula explica que de imediato, 
60 a 70 funcionários serão demi-
tidos ainda hoje na cidade, pois 
o setor ficará insustentável. Na 
manhã de ontem, a diretoria da 
Abrasel promoveu uma reunião 
com a Frente Parlamentar de 

Defesa do Empreendedorismo 
criado pela Câmara Municipal, 
quando pediu a interferência 
dos vereadores junto ao prefeito 
Humberto Souto para amenizar 
os impactos e até mesmo mudar 
algumas das normas.

O presidente Rodrigo de Pau-
la afirma que não é possível o 
setor funcionar somente até às 
21h30. Outro setor comprome-
tido foi o de eventos e por isso 
ainda ontem, a Associação Mi-
neira de Eventos e Espetáculo 

buscou uma negociação com a 
Prefeitura. Desde o início da pan-
demia coronavírus, em março 
de 2020 que os empresários de 
bares e restaurantes tem enfren-
tado uma queda de braço com 
a Prefeitura e ainda esbarrando 

nas várias multas aplicadas nas 
fiscalizações. O presidente Ro-
drigo de Paula se queixa que tem 
havido muitas perseguições, com 
a aplicação de multas abusivas e 
ainda a interdições de bares por 
10 dias. (GA)

DIvULGAçãO

atividades inadiáveis e urgentes;  de 
postos de combustível situados fora 
do perímetro urbano;  de transporte, 
armazenamento, entrega e logística 
de cargas em geral; de transporte 
intermunicipal e interestadual; de 
eventos esportivos de alto rendimen-
to, constantes dos calendários oficiais 
de confederações e federações, desde 
que sem público; de transporte coleti-
vo privado de passageiros, desde que 
vinculadas às atividades inadiáveis 
e urgentes; referentes aos serviços 

públicos essenciais, prestados dire-
tamente ou por terceiros, definidos 
pelos entes competentes.

Ficam suspensos os serviços do 
Transporte Coletivo Urbano no perío-
do entre 22h15 às 5h, para embarque 
de passageiros e permite-se a contra-
tação de transporte coletivo privado 
para condução dos funcionários no 
trajeto entre suas residências e o local 
dos serviços. As academias de práticas 
esportivas, atividades físicas e centros 
de práticas esportivas, além de cum-

prir todas as regras previstas no De-
creto Municipal n.º 4046/20, deverão 
impedir a utilização, ao mesmo tem-
po, de aparelhos contíguos. Fica de-
terminado às Secretarias Municipais 
de Defesa Social, Saúde e Serviços 
Urbanos, que de forma conjunta, in-
tensifiquem a fiscalização do cumpri-
mento das disposições do presente 
Decreto e que for flagrado implicará 
na aplicação das penalidades e even-
tuais punições no âmbito penal, a car-
go da autoridade competente.
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Homem é preso pela Polícia Civil por 
suspeita de estuprar enteadas

Grave acidente deixa veículo em chamas 
e três mortos em Espinosa

Homem de 32 anos morre após se afogar 
na zona rural de Ninheira

Casal procura PM após ser flagrados por vídeo; 
eles abandonaram um feto na rua

Idosa é encontrada em grota após passar nove dias 
desaparecida

Duas pessoas ficam feridas 
em acidente entre caminhão 
e carro 

Na última terça-feira (23), no Po-
voado de Bom Jesus (zona rural de 
Porteirinha), a Polícia Civil prendeu 
um homem investigado por estupro 
de vulnerável. A operação foi reali-
zada sob coordenação da delegada 
Wendy Martins Moreira. Conforme 
as investigações, as vítimas têm 7 e 
13 anos e são enteadas do suspeito. 
O crime chegou à polícia após o pai 
delas registrar um boletim de ocor-
rência. Uma das filhas procurou abri-
go na casa do genitor e relatou que 
não conseguia mais conviver com o 
padrasto por conta dos abusos que 
sofria.

Por meio de nota, a Polícia Civil 
destacou: “os quatro integrantes da 

Na última terça-feira (23), uma 
batida entre dois carros deixou 
três mortos na MGC-122, em 
Espinosa. Segundo as primeiras 
informações da Polícia Militar Ro-

doviária, os veículos transitavam 
em sentidos opostos da rodovia. 
O acidente ocorreu no KM 26. As 
causas do acidente serão investi-
gadas.

A PMRv informou também que 
as três vítimas, do sexo masculi-
no, viajavam no mesmo automó-
vel, que pegou fogo após a batida 
e foi parar fora da pista. Com o 

impacto, os homens foram arre-
messados do carro e morreram 
no local.

Ainda de acordo com as pri-
meiras informações da polícia, no 

outro veículo estavam uma mu-
lher, um homem e um adolescen-
te. Segundo Samu, um homem, 
de 54 anos, teve fratura no braço 
direito, a mulher, de 49, teve fra-

tura nos membros inferiores e no 
braço direito. Já o adolescente, de 
14 anos, teve trauma abdominal e 
lombar. As três vítimas foram leva-
das para o hospital de Espinosa.

O corpo de um homem, de 32 
anos, que se afogou em um açu-
de na zona rural de Ninheira, foi 
resgatado pelos bombeiros. Teste-

munhas contaram aos bombeiros 
que a vítima entrou no açude e 
submergiu. Três militares fizeram 
varredura equipados com apare-

lhos de mergulho e encontraram 
o corpo em um local com três me-
tros de profundidade.

Segundo os bombeiros, a pe-

rícia não compareceu no local 
por não haver indícios de crime 
e o corpo foi liberado para uma 
funerária.

Para evitar afogamentos em 
lagoas, rios e açudes os bombei-
ros dão as seguintes orientações: 
evite nadar sozinho; não tome 

bebida alcoólica antes de entrar 
na água; não se afaste da margem; 
não salte de locais elevados para 
dentro da água.

Na última terça-feira (23), um casal 
foi conduzido à delegacia para prestar 
esclarecimentos sobre o caso do feto 
encontrado dentro de uma caixa de 
sapato, em Montes Claros. Segundo 
a Polícia Militar, os dois procuraram 
o batalhão da PM. “Eles disseram que 
viram as imagens divulgadas e ficaram 

receosos”, explica o subtenente Mar-
celo Oliveira.

As imagens mencionadas pelo 
policial são de câmeras de segurança 
e mostram um casal deixando uma 
sacola em uma lixeira na rua Levindo 
Dias, no bairro São José. Em seguida, 
eles saem sentido à Avenida Padre 

Chico.
Horas depois, as câmeras regis-

tram a imagem de dois homens. Eles 
aparentam ser catadores de recicláveis 
e retiram uma sacola da mesma lixei-
ra. Ao abrirem a embalagem, a descar-
tam imediatamente na calçada e saem 
correndo sentido à Praça de Esportes.

Ainda segundo Marcelo Olivei-
ra, “a mulher diz que era a primeira 
gravidez dela, que teve um aborto 
espontâneo durante a noite e ficou 
apavorada, sem saber o que fazer. Ela 
chamou o pai da criança e eles decidi-
ram colocar o feto na caixa de sapato 
e deixar na rua”.

Ainda conforme o militar, a mulher 
falou que já fez uma consulta gineco-
lógica para avaliar se ela precisará ser 
submetida a algum procedimento. O 
casal é de outra cidade e trabalha em 
Montes Claros. Nesta terça, a Polícia 
Civil já havia informando que abriu 
um inquérito para investigar o caso, 

que será apurado pela Delegacia de 
Homicídios.

O feto foi encontrado na última 
segunda-feira (22). A Polícia Militar foi 
chamada por pessoas que passavam 
pelo local. Ele estava enrolado em 
uma camisa, ao lado de uma sacola, e 
tinha o cordão umbilical e a placenta.

Em poucas palavras, dona Geral-
da Malaquias, de 76 anos, resumiu 
a alegria e o alívio por ter sido en-
contrada após passar nove dias de-
saparecida. Moradora de Curvelo, 
a idosa desapareceu depois de sair 
de casa para ir em um aniversário 
e foi achada dentro de uma grota. 

Ela não soube explicar como caiu e 
nem quantos dias ficou dentro do 
buraco.

“Estava lúcida, mas não con-
seguiu explicar como foi parar lá. 
Eu perguntei como ela sobreviveu, 
se não estava com sede. Ela me 
respondeu: Eu bebi água da chuva 

meu filho, não tinha outro jeito”, 
relembra o policial reformado, Gil-
berto Santos Ferreira.

O policial ajudava nas buscas 
com um grupo de vizinhos quan-
do um deles percebeu que a idosa 
estava no local. “Ela estava deitada 
dentro de uma poça d’água. Estava 

segurando em um cipó para manter 
o rosto fora d’água”, explicou.

Com ajuda dos bombeiros, dona 
Geralda foi retirada da grota e leva-
da para o Hospital Imaculada Con-
ceição, em Curvelo, onde permane-
ce internada e passa bem.

O grupo fez buscas na direção 

da grota depois que uma vizinha 
de dona Geralda teve um pressen-
timento. “Eu estava rezando muito. 
Temos um grupo de oração. É o es-
pírito santo que conduz a gente e 
conduziu para esse lugar. A direção 
é a linha do trem de ferro. O espíri-
to santo falava que era para andar 

na linha e gritar o nome dela”, conta 
Rosana da Silva Sabino.

“Só existe uma explicação, Deus. 
Não existe outra. A fé da Rosana nós 
trouxe aqui para salvá-la”, disse o 
policial aposentado que em 30 anos 
de profissão nunca tinha lidado 
com uma situação parecida.

Na última terça-feira (23), 
duas pessoas ficaram feridas 
em um acidente envolvendo 
um carro e um caminhão na 

MGC-135, em Itacarambi. De 
acordo com os bombeiros, o ca-
minhoneiro perdeu o controle 
da direção e bateu na lateral do 

carro, que transitava no senti-
do oposto. O motorista, de 50 
anos, ficou preso às ferragens 
e sofreu politraumatismo. A 

esposa dele teve ferimentos le-
ves.

O homem foi retirado das 
ferragens inconsciente e rece-

beu os primeiros atendimentos 
da equipe do Samu que estava 
no local. Em seguida, foi trans-
portado em uma aeronave para 

um hospital de Montes Claros. 
O motorista do caminhão não 
ficou ferido. O veículo trans-
portava uma carga de sorvete.
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família dividiam a mesma residência, 
proximidade essa que teria facilitado 
a prática dos abusos sexuais contra as 
enteadas. Segundo as investigações, a 

adolescente vinha sendo violentada 
pelo padrasto desde os 7 anos, sendo 
que este, em algumas oportunidades, 
a teria ‘procurado no quarto’, quan-

do os demais residentes dormiam, e 
praticado os atos abjetos”. 

A Polícia Civil informou que a 
adolescente foi submetida a exame 

de corpo de delito, que comprovou 
o rompimento de hímen. “A vítima es-
clareceu que o estupro era recorrente 
e que também teria passado a sofrer 

ameaças de morte por parte do in-
vestigado, que as ‘amedrontava’, di-
zendo que ‘caso falasse para alguém 
o que estava ocorrendo, a mataria, 
assim como a mãe, o pai e a irmã”.

Em relação à criança de sete anos, 
a Polícia Civil esclarece que não 
houve conjunção carnal, “contudo, 
os elementos até então amealhados 
indicam que ela também sofria a 
prática de atos libidinosos diversos”, 
destaca a nota. O estupro não precisa 
necessariamente de estar vinculado à 
conjunção carnal para ser considera-
do crime. As investigações continu-
am e a Polícia Civil quer saber se a 
mãe das meninas tinha conhecimen-
to dos abusos.
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O Conselho dos Deficientes 
e a Coordenadoria dos Defi-
cientes de Montes Claros se 
reuniram com o vice-prefeito de 
Montes Claros, Guilherme Gui-
marães, para discutir a falta de 
acessibilidade e pedir a execu-
ção da Lei 3.745, de 2007, que 
especificamente define normas 
para as calçadas na cidade. A 
presidente do Conselho, Maria 
Inês Nunes Marques e as secre-
tárias Maria Célia Tamiarana e 
Maria Fernanda Barbosa além 

do coordenador municipal 
Marcus Antônio Lopes Ferreira 
mostraram ao vice-prefeito as 
dificuldades apresentadas pe-
las calçadas em Montes Claros, 
tanto para os deficientes como 
para idosos e mulheres grávi-
das, pois além de ser calçada 
sem uniformidade, ainda apre-
sentam muitos obstáculos.

O vice-prefeito Guilherme 
Guimarães explicou que a Pre-
feitura já obriga as calçadas das 
novas edificações que atendem 
a legislação, com piso adequa-
do, declividades de acordo com 

as normas e faixas com piso 
tátil e direcional e anunciou 
que o prefeito Humberto Sou-
to solicitou o estudo para im-
plantar em áreas centrais com 
construções já existentes, para 
posteriormente, reunir com o 
setor da classe, CDL e ACI, para 
discutir um programa em par-
ceria, para a sua implantação. 
Ainda na reunião as lideranças 
dos deficientes anunciaram que 
realizarão mais reuniões com 
outras secretarias municipais, 
para discutir as demandas da 
categoria.

A Prefeitura de Montes Claros e 
a Universidade Estadual de Montes 
Claros abriram negociações para 
ampliarem parcerias, conforme 
conversas mantidas pelo vice-pre-
feito Guilherme Guimarães e o 
reitor Antônio Alvimar Souza e a 
vice-reitora professora Ilva Ruas 
de Abreu. O município anunciou 
que realizará uma série de planos 
de drenagem, revisão do setores 
de coleta de lixo, atualização da 
planta cadastral e acompanha-
mento do impactos da pandemia 
do transporte coletivo e o prefeito 
Humberto Souto quer o apoio da 
Universidade. Isso incluiu a criação 
do Centro Tecnológico de Montes 
Claros.

A vice-reitora Ilva Ruas Abreu 
destacou que, mesmo frente à 

pandemia, a Universidade não se 
esquivou dos problemas, pelo con-
trário, mesmo com o ensino remo-
to, “não perdemos a essência de ser 
universidade. A reunião serviu para 
a retomada dos esforços conjuntos 
e articulações entre a Universida-
de e o Município, bem como ser-
viu para o alinhamento e possível 
troca de inteligências, a partir do 
aproveitamento do conhecimento 
acadêmico gerado pela Instituição 
por meio da produção acadêmica e 
dos serviços prestados por meio da 
extensão universitária. O vice-pre-
feito de Montes Claros Guilherme 
Guimarães destacou a importância 
da experiência Universitária como 
fundamental para o trabalho de-
sempenhado como gestor público 
municipal.

Durante o encontro, o rei-
tor pontuou sobre a possível 
manutenção do cronograma de 
vacinação contra o novo corona-
vírus, cuja responsabilidade é da 
Coordenação de Imunização, da 
Secretaria Municipal de Saúde. 
O vice-prefeito afirmou que as 
conversas estão mantidas e que o 
objetivo do município é fortalecer 
as ações do Hospital Universitário 
Clemente de Faria, referência no 
atendimento ao novo coronavírus 
na região. Inicialmente, foram dis-
ponibilizadas ao HUCF 547 doses 
na primeira etapa da campanha, 
que é prioritária aos trabalhadores 
de saúde que estão ativos nos di-
versos setores do Hospital da Uni-
montes no combate à pandemia 
da Covid-19. (GA)

A Universidade Federal de Minas 
Gerais começa a planejar neste semes-
tre a construção de uma nova moradia 
para atender estudantes do Instituto 
de Ciências Agrárias (ICA), em Mon-
tes Claros. Com 40 vagas, o prédio 
será erguido em terreno cedido pela 
Prefeitura do município, limítrofe ao 
campus regional. Com recursos do 
Plano Nacional de Assistência Estu-
dantil (Pnaes), o investimento na obra 
será de R$ 3 milhões. Em Montes Cla-
ros, o programa de moradia passará 
a contar com 148 vagas – o primeiro 
prédio, inaugurado em 2010, oferece 
108 vagas. Para a reitora Sandra Regina 
Goulart Almeida, a construção repre-
senta mais um avanço na política de 
assistência estudantil da UFMG. “Esse 
processo tem significado especial para 
nós, principalmente porque se deu em 
um ano de muitas dificuldades e de 
excepcionalidade com a pandemia de 
Covid-19. Mesmo diante dos desafios, 
a UFMG está conseguindo executar 
uma ação muito importante em seu 
propósito de ser uma instituição ainda 
mais inclusiva”, diz a reitora.

Instituído em 1997, o Programa 
Permanente de Moradia Universitária 
da Universidade é um dos eixos de sua 
política de assistência. “Nos últimos 
anos, a UFMG vem democratizando 
suas condições de acesso, por meio do 
sistema de reserva de vagas estabeleci-
do pelo governo federal. Mas acesso 

não é suficiente. É preciso garantir con-
dições de acolhimento e permanência, 
e o programa de moradia exerce papel 
fundamental nesse contexto”, afirma a 
reitora. Ela também destaca a relevância 
do Pnaes, criado há 10 anos pelo gover-
no federal. “Com o Pnaes, a assistência 
estudantil nas universidades federais 
ampliou sua abrangência. Devemos 
trabalhar para que o programa seja for-
talecido”, defende.

O pró-reitor de Assuntos Estudantis, 
Tarcísio Mauro vago, lembra que 66% 
dos estudantes do ICA são assistidos 
pela UFMG, o maior percentual entre 
todos os campi universitários. “Desde a 
matrícula até o diploma, a Universidade 
se empenha em garantir aos estudantes 
de famílias em situação de vulnerabili-
dade socioeconômica condições para 
que façam sua travessia. A moradia 
para esses estudantes é um direito que 
precisa ser assegurado”, defende o pró
-reitor. O projeto prevê a construção de 
um prédio de dois andares, com 40 no-
vas vagas, distribuídas em quartos mo-
biliados e com energia solar. O diretor 
do ICA, Leonardo David Tuffi Santos, 
afirma que há grande demanda por ha-
bitação estudantil na região. “O campus 
da UFMG em Montes Claros está conec-
tado ao terreno da moradia, o que tra-
rá mais segurança para os estudantes. 
Essa é uma reivindicação antiga, que foi 
acolhida e apoiada pela Administração 
Central da UFMG”, destaca o diretor.

Prefeitura e Unimontes alinham 
parceria em projetos

UFMG quer nova moradia 
estudantil em Montes Claros

Deficientes pedem implantação 
da lei das calçadas em Moc
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PREFEITURA MUNICIPAL DE FRANCISCO DUMONT/MG
Comunica a todos os interessados que o credenciamento do Processo
008/2021 - PP 006/2021 com objeto de Registro de Preços objetivando
a futuros e eventuais Fornecimento de Gêneros de Padaria, Salgados,
Refrigerantes e Sucos, destinados atender as necessidades do Município
de Francisco Dumont/MG, após ser declarado deserto,
fo i  PRORROGADO para o dia 12/03/2021 às 08:00h -
Edi ta l  d isponível  no s i te ht tps: / / f ranciscodumont.mg.gov.br/
ou pelo e-mai l  f ranciscodumont l ic i tacao@gmai l .com.
Herbert Leonardo Fonseca - Pregoeiro oficial.

Em dezembro, foi firmado termo de 
cooperação entre a Fump, executora 
da obra, e a UFMG. O documento re-
gulamenta o repasse de recursos para 
a construção do prédio. A cargo do De-
partamento de Planejamento e Projetos 
(DPP), da Pró-reitoria de Administração, 
os projetos estão em fase de elabora-
ção, e a obra terá início assim que eles 
forem aprovados. “A obra de ampliação 
da moradia em Montes Claros é um 
sonho antigo, de ao menos cinco anos, 
e temos trabalhado para concretizá-lo”, 
diz a presidente da Fundação Mendes 
Pimentel (Fump), Sandra Bianchet.

O Programa Permanente de Mora-
dia Universitária da UFMG oferece ha-
bitação para estudantes não residentes 
em Belo Horizonte e Montes Claros. 
Ele também favorece o intercâmbio 

de professores, funcionários e visitan-
tes da UFMG com outras instituições, 
contribuindo para o cumprimento dos 
objetivos institucionais do ensino, da 
pesquisa e da extensão. Os usuários 
colaboram com os custos de manuten-
ção da Moradia Universitária de acordo 
com sua respectiva classificação socioe-
conômica. Os classificados no nível I de 
assistência têm gratuidade. Os valores 
são revistos e aprovados pelo Conse-
lho Diretor da Moradia Universitária e 
aprovados pelo Conselho Universitá-
rio. Com a nova moradia em Montes 
Claros, o programa passará a contar 
com cinco unidades. Três delas estão 
localizadas em Belo Horizonte, no bair-
ro Ouro Preto, e juntas oferecem 1.014 
vagas. A outra unidade, em Montes Cla-
ros, dispõe de 108 vagas. (GA)
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‘BBB 21’: famosos reprovam 
linchamento contra Karol Conká 
após eliminação histórica

Mãe de Neymar engata relação sem 
rótulos e ajuda Tiago Ramos com 
finanças, diz jornal

Ludmilla, Mumuzinho, Fernanda 
Paes Leme e mais artistas usaram 
as redes sociais para combaterem 
o linchamento virtual contra Karol 
Conká após eliminação histórica 
da artista no ‘BBB 21’. A cantora ul-
trapassou recorde de Nego Di e saiu 
com 99,17% dos votos

Karol Conká deixou o “BBB 
21” com porcentagem recorde de 
todas as edições: 99,17%. Desde a 
chegada no reality, a rapper vem 
sendo criticada por suas atitudes e 
falas polêmicas perante os outros 
participantes. À cantora, Tiago Lei-
fert contou que a falta de “fair play” 
com Lucas Penteado e a briga por 
ciúmes com Carla Diaz foram cru-
ciais para a saída da artista.

Logo que deixou a casa, a Globo 
fez a ação inédita de chamar os co-
merciais. Os internautas acreditam 
que Karol Conká estivesse sendo 
preparada para receber a notícia 
do recorde e não aprovaram. Além 
disso, no #redebbb, a repórter Ana 
Clara Lima não revelou o atual nú-
mero de seguidores do Instagram 
como faz como todo eliminado.

A eliminação de Karol Conká 
foi comemorada pelos fãs do “Big 
Brother Brasil”, incluindo famo-
sos. Marília Mendonça chegou a 
montar um look em “homenagem” 
e organizou uma minifestinha para 
comemorar. Entretanto, apesar das 
brincadeiras, os artistas estão se 

Mãe de Neymar, Nadine Gon-
çalves vive uma relação sem ró-
tulos com Tiago Ramos e ajuda 
o modelo financeiramente, de 
acordo com jornal

Mãe de Neymar, Nadine Gon-
çalves reatou o namoro com Tiago 
Ramos. A empresária deu uma nova 
chance para o amor, porém man-
tém uma relação sem rótulos após 
discussão e término em dezembro 
de 2020.

De acordo com o EXTRA, a mãe 
de Rafaella Santos está apoiando o 
modelo no sonho de ser gamer e, 
por isso, dando o suporte financei-
ro para o rapaz em algumas ques-
tões pessoais. Ainda segundo o 
jornal, ela estaria o ajudando a se 
manter no Guarujá, em São Paulo. 
O Purepeople entrou em contato 
com o modelo Tiago Ramos para 
saber detalhes sobre o romance, 
porém não obteve resposta até a 
publicação desta matéria.

Tiago Ramos compartilhou um 
vídeo renovando o bronzeado em 
seu condomínio, em São Paulo. A 
publicação, no entanto, foi criticada 
por um internauta e o modelo tra-
tou de rebater a mensagem.

“Para quem fala mal, não estou 
ostentando na casa dos outros não! 
Aqui é onde eu moro, graças a Deus! 
vou continuar respondendo esses 

haters até a hora que eles pararem. 
vou continuar vivendo a minha vida 
e postando o que eu quiser”, desta-
cou.

Nadine Gonçalves e Tiago Ramos 
fizeram algumas viagens juntos re-
centemente. Os dois foram flagrados 
em um Parque Aquático em Fortale-
za, no Ceará, no início de fevereiro. 
Já em 2020, eles curtiram uma via-
gem para Cancún, no México, com 
o objetivo de ensaiar uma reconci-
liação.

O passeio, no entanto, terminou 
em uma briga do casal e a empresá-
ria deixou o país mais cedo do que 
o previsto. Após esse episódio, o 
modelo se envolveu em uma briga 
em um bar e levou uma facada. “O 
cara só me deu uma, está sangrando. 

Quando ele foi dá duas eu joguei ele 
muito longe. Dois caras que estavam 
me batendo e que não tinham nada 
a ver saíram”, lamentou.

Tiago Ramos teceu elogios para a 
mãe de Neymar em uma publicação 
recente. O modelo se declarou nas 
redes sociais para Nadine Gonçal-
ves, que fez procedimento estético 
recentemente. “Te amo”, afirmou o 
rapaz.

Logo depois, ele apagou a pos-
tagem e afirmou não ter reatado a 
relação. “Pessoal, me perdoem por 
ter postado isso. Eu postei algo que 
não devia. Postei algo que era uma 
lembrança e não significa que seja a 
realidade de hoje. Ela segue a vida 
dela e eu, a minha. Jamais quero fa-
zer mal a ela”, pontuou.

RESUMO DE Novelas
Apolo tenta tranquilizar 
Tamara, que foi denun-
ciada por Giba pelo aci-
dente no autódromo. 
Beto conta a Tancinha 
que entrou com o pedi-

do de guarda de Carol e seus irmãos. Guido confessa 
a Aparício seu arrependimento de ter ficado longe dos 
filhos e avisa que fará tudo para libertar Shirlei. Felipe 
se rende à chantagem de Jéssica para deixar Shirlei livre 
da prisão. Aparício diz a Agilson que dará uma última 
chance para Rebeca desistir de se casar por dinheiro. 
Henrique anuncia o sucesso de Leonora em seu comer-
cial. 

Ritinha enfrenta Joyce, 
que chama a polícia para 
garantir seu direito à 
guarda de Ruyzinho. Abel 
se recusa a acompanhar 
Dantas à delegacia. Edi-

nalva repreende Dantas por transferir a culpa de Ruy para 
Ritinha. Ruy presta depoimento. Werneck e os policiais 
cercam a casa de Rubinho e Caio e Selma se preocupam 
com Bibi. Ritinha jura vingança contra Joyce. Jeiza con-
fessa a Caio que descobriu sobre seu noivado com Bibi. 
Silvana decide usar o dinheiro de Bibi para repor o des-
falque do agiota e aplacar as dívidas de Eurico. Ritinha 
discute com Ruy. 

Capitulo não disponivel. Miguel espia por um 
buraco na parede do 
quarto de Ernestina. Ele 
percebe que Matilde, 
que finge ser Ernestina, 
escondeu um documen-
to na escrivaninha. Janu 

vai até a praça toda arrumada para encontrar André. Ela 
pensa que o garoto irá se declarar. Bia e Thiago espiam 
de longe o desenrolar do plano deles. Dani começa a 
largar a cadeira de rodas aos poucos e começa a andar 
com apoio de muletas. André chega e Janu tenta beijá
-lo. O menino estranha a atitude e repreende a amiga. 

manifestando apoio e combatendo 
o linchamento.

“Karol saiu com recorde de re-
jeição! Mas, como o Tiago disse, a 
rejeição foi pelo jogo que ela es-
colheu fazer. Aqui fora ela merece 
todo o respeito, ver tudo o que 
aconteceu com calma e refletir 
sobre quais passos vai querer dar 
daqui pra frente”, disse Deborah 
Secco.

“A partir de agora ela precisa 
seguir a vida dela. Jogo é jogo, 
entretenimento, vida real é outra 
história. Que ela assista tudo e use 
isso em benefício próprio. Sejam 

humanos”, pediu Ludmilla. “Ah, 
Karol, o jogo acabou e agora a vida 
recomeça. Que a clareza daqui de 
fora, faça com que você possa re-
fletir e refazer posicionamentos e 
questões”, declarou Fernanda Paes 
Leme.

“A Karol e todo mundo que erra 
e sabe que errou e quer melhorar 
precisa de acolhimento, tratamen-
to, compaixão. O cancelamento 
não vale a pena”, declarou Cleo. 
Fora do game, Karol Conká falou 
de problemas com animosidade e 
disse que irá recorrer à terapia.
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Polícia Civil investiga perdas de 
vacinas contra a Covid-19

Juramento registra primeira morte 
por causa da Covid-19

GIRLENO ALENCAR

O delegado Jurandir Rodri-
gues César Filho, chefe do 11º 
Departamento da Polícia Civil no 
Norte de Minas, anunciou na tar-
de de ontem (24) que a corpora-
ção está averiguando o problema 
registrado na cidade de Cristália, 
onde se perdeu 69 doses da va-
cina da Covid-19 e pode ter per-
dido mais de 1 mil doses de ou-
tras vacinas, pois o refrigerador 
do Posto de Saúde foi desligado. 
Ele explicou que a Delegacia de 
Polícia de Grão Mogol verificará 
como ocorreu o problema, se foi 
acidental ou intencional, para sa-
ber se ocorreu crime. O delegado 
explica ainda que a Secretaria Mu-

nicipal de Saúde de Cristália tam-
bém faz a investigação interna. A 
Polícia Militar lavrou boletim de 
ocorrência, que foi o primeiro 
caso no Norte de Minas.

Os dados do Boletim Estadual 
aponta que Cristália aplicou ao 
todo 108 doses da Covid-19, sen-
do 90 da primeira dose e 18 da 
dose complementar. O município 
teve 132 casos confirmados de 
Covid-19, mas sem nenhum regis-
tro de morte. A secretária muni-
cipal de Saúde, Raquel Aparecida 
Máximo Coelho afirmou que uma 
funcionária do posto de saúde 
localizado na rua Santa Cruz, no 
Centro da cidade, teria chegado 
pela manhã e encontrado a ge-
ladeira que armazena as vacinas 

desligada. As vacinas serão en-
caminhadas para análise de pos-
sível danos causados devido ao 
ocorrido, além de verificar se elas 
ainda estão em condições de uso. 
O caso que foi registrado como 
dano ao patrimônio público. 

A Superintendência Regional 
de Saúde de Montes Claros anun-
ciou na manhã de ontem, que será 
feita a reposição de vacinas da ro-
tina para o município de Cristália, 
assim que a Secretaria Municipal 
de Saúde providenciar a retirada 
na Superintendência Regional de 
Saúde de Montes Claros. Porém 
a reposição das vacinas contra a 
Covid-19 depende de providên-
cias que o município deverá to-
mar, pois a Secretaria Municipal 

DIVULGAÇÃO

DIVULGAÇÃO

de Saúde deverá identificar as 
vacinas e guardá-las separada-

mente na geladeira. Com base em 
dados inseridos em formulário a 

ser preenchido pelo município a 
SES-MG emitirá parecer técnico.

O Conselho de Administração 
da Companhia de Desenvolvimen-
to do vale do São Francisco e Parna-
íba (Codevasf ) aprovou a sub-roga-
ção do Termo de Cooperação com 

o Instituto de Desenvolvimento do 
Norte e Nordeste de Minas (Idene) 
e que tinha anteriormente com a 
Secretaria Estadual de Agricultura. 
Com isso, a partir de agora o Idene 

assume o comando das responsabi-
lidades de gestão ambiental, social 
e fundiária do Projeto Hidroagrí-
cola Jequitaí, no Norte de Minas. 
Desde agosto de 2020, o Estado 

A descentralização das unidades 
de atendimento do SAMU Macro 
Norte foi uma das prioridades da 
atual administração do Consórcio 
Intermunicipal de Saúde da Rede 
de Urgência do Norte de Minas 
(Cisrun), presidida pelo prefeito 
Silvanei Batista, nos últimos qua-
tro anos. Depois de diversas reuni-
ões junto aos órgãos competentes 
do Governo do Estado e Federal, 

na edição de 27 de dezembro do 
Diário Oficial da União, foi publi-
cada a Portaria do Ministério da 
Saúde (nº 3.863) autorizando e re-
gulamentando que o Fundo Nacio-
nal de Saúde repasse recursos aos 
entes federados para aquisição de 
ambulâncias de Suporte Avançado 
de vida. Já a Portaria Ministerial n° 
4.111, de 29 de dezembro de 2017, 
aprovou a instalação das Unidades 

de Suporte Básico.
Com a medida, o Norte de 

Minas passou a ter uma cobertu-
ra maior na disponibilização do 
serviço de urgência e emergência 
garantindo a equidade do Sistema 
Único de Saúde (SUS), oferecendo 
mais a quem mais precisa e asse-
gurando o direito à saúde. Dessa 
forma, os municípios de Curral de 
Dentro, verdelândia, Mirabela, Ma-

monas e Olhos D’água foram con-
templados com uma base do SAMU 
Macro Norte cada uma. Em Bo-
caiuva, Francisco Sá e Monte Azul 
a população já contava com uma 
unidade do SAMU no município 
e passou a contar com Unidades 
de Suporte Avançado (USAs). Nes-
ta quarta-feira (24), o presidente 
Silvanei Batista esteve em Brasília 
solicitando ao Ministério da Saúde 

recursos para a implantação das 
bases de Grão Mogol e Jequitaí e 
a inserção de Unidades de Suporte 
Avançado nos municípios de Man-
ga e Salinas.

As USA’s são tripuladas por mé-
dico, enfermeiro e condutor socor-
rista, enquanto que as unidades bá-
sicas tem uma equipe formada por 
condutor socorrista e técnico em 
enfermagem. “O SAMU Macro Nor-

te é responsável por atendimentos 
clínicos, psiquiátricos, obstétricos 
e de acidentes de trânsito. Com o 
aumento na capilaridade do servi-
ço, quem ganha é a população do 
Norte de Minas, pois a tendência é 
que os deslocamentos das equipes 
sejam menores, assim como o tem-
po de espera para atendimento às 
ocorrências”, explica o presidente 
do Cisrun.

Idene assume gestão 
do projeto Jequitaí, 
no Norte de Minas

Ampliação de bases diminui tempo de espera 
para atendimento das ocorrências

O município de Juramento re-
gistrou a primeira morte por Co-
vid-19 e com isso, a região passa 
a contar com 79 municípios com 
registrados de óbitos por causa da 
doença. Foi registrado uma morte 
em Olhos-d’ Água e outra em São 
João do Paraíso. O Norte de Minas 
está com 47.774 casos de Covid-19 
ao todo, sendo 46.996 casos confir-
mados e 774 mortes. 

As 774  mortes foram em 79 
municípios do Norte de Minas, 
em Águas vermelhas (3), Bocaiuva 
(18), Botumirim (1), Brasília de Mi-
nas (5), Buenópolis (6), Buritizeiro 
(16), Capitão Enéas (6), Catuti (2), 
Chapada Gaúcha (1), Claro dos 
Poções (3); Cônego Marinho (1), 

Coração de Jesus (3), Cristália (1), 
Curral de Dentro (2), Divisa Alegre 
(6), Engenheiro Navarro (1), Espi-
nosa (21), Francisco Dumont (3), 
Francisco Sá (10), Fruta de Leite 
(2), Gameleiras (3), Glaucilândia 
(3), Grão Mogol (3), Guaraciama 
(1), Ibiaí (1), Icaraí de Minas (1), 
Indaiabira (1), Itacambira (2), Itaca-
rambi (6), Jaíba (16), Janaúba (44), 
Januária (18), Japonvar (1), Jequitaí 
(4), Joaquim Felício (2), Josenópo-
lis (3), Juramento (1), Juvenília (3), 
Lassance (1), Lontra (5), Luislândia 
(1).

Tem ainda em  Mamonas (1), 
Manga (7), Matias Cardoso (5), 
Mato verde (4), Mirabela (5); Mi-
ravânia (1), Montalvânia (14), 

Monte Azul (15), Montes Claros 
(280), Ninheira (2), Nova Portei-
rinha (2), Novorizonte (3), Olhos
-d’Água (3), Padre Carvalho (3), 
Pai Pedro (2), Pedras de Maria da 
Cruz (2), Pintópolis (1), Pirapora 
(27), Porteirinha (27), Riachinho 
(2), Riacho dos Machados (2), Rio 
Pardo de Minas (3), Rubelita (1), 
Salinas (24), Santa Cruz de Salinas 
(2), Santa Fé de Minas (2), Santo 
Antônio do Retiro (1), São Francis-
co (21), São João da Lagoa (1), São 
João da Ponte (14), São João das 
Missões (1), São João do Paraíso 
(15), São Romão (3), Taiobeiras 
(15), Ubai (1), Urucuia (3), várzea 
da Palma (19), varzelândia (8) e 
verdelândia (3).

Agora são 46.996 casos confir-
mados, em Águas vermelhas (244), 
Berizal (67), Bocaiuva (871), Boni-
to de Minas (14), Botumirim (101), 
Brasília de Minas (498), Buenópo-
lis (145), Buritizeiro (570), Campo 
Azul (52), Capitão Enéas (229), Ca-
tuti (78), Chapada Gaúcha (177), 
Claro dos Poções (185), Cônego 
Marinho (62), Coração de Jesus 
(257), Cristália (132), Curral de 
Dentro (297), Divisa Alegre (174), 
Engenheiro Navarro (68), Espino-
sa (668), Francisco Dumont (43), 
Francisco Sá (502), Fruta de Leite 
(47), Gameleiras (222), Glaucilân-
dia (41), Grão Mogol (252), Gua-
raciama (31), Ibiaí (47), Ibiracatu 
(74), Icaraí de Minas (127), Indaia-

bira (180), Itacambira (52), Itaca-
rambi (296), Jaíba (816), Janaúba 
(2.643), Januária (700), Japonvar 
(108), Jequitaí (99), Joaquim Fe-
lício (78), Josenópolis (355), Jura-
mento (82), Juvenília (168), Lagoa 
dos Patos (32), Lassance (99), Lon-
tra (101) e Luislândia (79).

Tem ainda Mamonas (173), 
Manga (478), Matias Cardoso 
(106), Mato verde (327), Mirabe-
la (214), Miravânia (10), Montal-
vânia (427), Monte Azul (797), 
Montes Claros (18.452), Monte-
zuma (114), Ninheira (182), Nova 
Porteirinha (145), Novorizonte 
(49), Olhos- d’Água (38), Padre 
Carvalho (120), Pai Pedro (64), Pa-
tis (98), Pedras de Maria da Cruz 

(138), Pintópolis (33), Pirapora 
(2.511), Ponto Chique (66), Por-
teirinha (1.091), Riachinho (183), 
Riacho dos Machados (160), Rio 
Pardo de Minas (418), Rubelita 
(50), Salinas (1.338), Santa Cruz 
de Salinas (20), Santa Fé de Mi-
nas (214), Santo Antônio do Reti-
ro (84), São Francisco (626), São 
João da Lagoa (51), São João da 
Ponte (331), São João das Missões 
(178),  São João do Pacui (7), São 
João do Paraíso (927). São Romão 
(103), Serranópolis de Minas (73), 
Taiobeiras (1.118), Ubai (113), 
Urucuia (95), vargem Grande do 
Rio Pardo (70), várzea da Palma 
(1.301), varzelândia (293) e verde-
lândia (138).(GA)

retornou a Barragem de Jequitaí 
para o Idene, que em 2011 tinha 
essa função. Ao assumir a gestão 
do projeto Jequitaí, o Idene, pela 
condição administrativa de autar-
quia, pode acelerar ações, inclusi-
ve para licitação e contratação de 
serviços.  

O projeto hidroagrícola vai be-
neficiar 16 municípios, com 630 

mil habitantes, ao todo. A obra 
prevê a construção de duas barra-
gens de concreto, sendo a primeira 
formada por um lago de 9 mil hec-
tares, que se estenderá pelas cida-
des de Jequitaí, Francisco Dumont 
e Claro dos Poções. A segunda 
terá capacidade para irrigar 35 mil 
hectares. Uma área de preservação 
permanente, com cerca de 2,1 mil 

hectares será implantada no en-
torno das estruturas. A barragem 
1 será destinada a múltiplos usos, 
como abastecimento de municí-
pios vizinhos, controle de cheias, 
geração de energia, piscicultura, 
turismo e lazer. Já a barragem 2 
tem como principal função abaste-
cer os canais de irrigação e gerar 
12,4 megawatts de energia. (GA)
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FReNTe A FReNTe
INCERTEZAS- Realmente, o mundo anda vivendo em pânico, devido 

ao terrível vírus da Covid-19, que continua trazendo muitas e muitas 
incertezas e insegurança total. O pior é que este vírus chegou ao Brasil 
quando o país já estava se reerguendo e agora estamos vendo aí um 
verdadeiro caos na economia, com nossa moeda desvalorizada e uma 
inflação louca bem como impostos absurdos. Muito triste...

FINALMENTE- A Anvisa autorizou o uso definitivo da vacina da Pfi-
zer contra a Covid-19 no Brasil. Em tese, o registro permite que a far-
macêutica comercialize o imunizante, que teve a segurança e a eficácia 
atestados pela agência reguladora. A marca será comercializada com o 
nome “Comirnaty”.

ARTICULAÇÕES NOS BASTIDORES- Um projeto de lei que permite 
estados, municípios e iniciativa privada comprarem vacinas diretamente 
das farmacêuticas está em gestação. O texto também resolve o impasse 
da chamada “cláusula de responsabilização”, atribuindo aos comprado-
res a responsabilidade por eventual evento adverso da vacina durante a 
pandemia.

RACIONALIZANDO O USO DE VACINAS- A Pfizer conversa com 
prefeitos, governadores e empresas, mas mantém o foco nas negocia-
ções com o governo federal, que avançaram nos últimos dias. A empresa 
garantiu ao Brasil 100 milhões de doses em 2021, se o contrato for fecha-
do, claro, com o primeiro lote sendo entregue em junho. A vacinação, 
claro, é o assunto mais importante do país neste momento. Porém, no 
noticiário político “raiz”, Jair Bolsonaro disse que leis anticorrupção têm 
“engessado” o trabalho de prefeitos.

PROMESSA É DÍVIDA - O presidente da Câmara, Arthur Lira (Pro-
gressistas-AL), afirmou nesta terça-feira que trabalhará para entregar a 
aprovação de uma REFORMA TRIBUTÁRIA em oito meses, ou seja, até 
setembro ou outubro. Nesse período, ele prevê três meses de tramitação 
no Senado e cinco meses na Câmara. O parlamentar apontou que há, na 
sua visão, um consenso no Congresso sobre a necessidade de se refor-
mar o sistema de impostos no país.

AMIZADE: Quando olhamos para o nosso lado e vemos alguém 
que está sempre presente, uma pessoa que nunca nos deixa desani-
mar, só podemos ser gratos. Amigos que nos dão palavras de coragem 
e que lutam para ver felizes, são raros hoje em dia, e graças a Deus 
eu tenho muitos, que só tenho mesmo que agradecer e conservar 
sempre.

CRESCE EXPECTATIVA INFLACIONÁRIA- O Instituto de Pesquisa 
Econômica Aplicada (Ipea) elevou para 3,7% a previsão da inflação 
brasileira para 2021, de acordo com a Nota de Conjuntura recém-
divulgada.

ADOÇANTE- Muita gente abandonando o açúcar e usando os ado-
çantes. Em pesquisa liderada pela Universidade de Sidney, na Austrá-
lia, foi comprovado que os adoçantes estimulam a fome e incentivam 
consumo de mais calorias. Portanto, olho vivo, pois o açúcar também 
deve causar estes problemas, e o negócio é mesmo procurar outras 
alternativas. 

COLOCAÇÃO RUIM: O Brasil registrou 1.370 mortes por Co-
vid-19 e 63.090 casos da doença, nesta terça-feira (23). Com isso, o 
país chegou a 248.646 óbitos e a 10.260.621 pessoas infectadas pelo 
Sars-Cov-2 desde o começo da pandemia. O Brasil já alcançou a 3ª 
maior média móvel de óbitos da pandemia.

NÃO EXIJA DOS OUTROS o que eles não podem lhe dar, mas 
cobre de cada um a sua responsabilidade. Não deixe de usufruir o 
prazer, mas que não faça mal a ninguém. Não pegue mais do que você 
precisa, mas lute pelos seus direitos.  Não olhe as pessoas só com 
os seus olhos, mas olhe-se também com os olhos delas. Não fique 
ensinando sempre, você pode aprender muito mais. Não desanime 
perante o fracasso, supere-se o transformado em aprendizado.   

Delírio no STF: Por meio da quebra de sigilos bancários, os in-
quéritos que apuram atos antidemocráticos e fake news no país iden-
tificaram financiamento internacional a pessoas que usam as redes 
sociais para atacar instituições brasileiras como o próprio STF (Supre-
mo Tribunal Federal), responsável pelas investigações. A informação 
foi antecipada pelo ministro Dias Toffoli em entrevista na noite de 
domingo (21), ao Canal Livre, da Band.

AS EMPRESÁRIAS do setor fashion LILITA e ANA LUIZA PEREI-
RA, regressaram hoje, trazendo a nova coleção Outono-Inverno para 
sua seleta clientela. ADA CORDEIRO, SOCORRO SOUZA e CINTHYA 
MEDRADO, que também comandam este setor, já estão lançando as 
novidades da moda.

TRISTE CONSTATAÇÃO: Lá se vai quase um ano sem escola pre-
sencial, sem encontrar outras crianças, mal colocando os pés na rua, 
com inevitável aumento nas horas de tela por dia - tevê, computador, 
games. Uma situação que preocupa pais, mães e médicos. A Socieda-
de Brasileira de Pediatria desde o ano passado alerta sobre os riscos 
para a saúde de crianças e adolescentes do sedentarismo extremo 
provocados pela pandemia.

ESTAQUIO (REPÓRTER) Batista, esteve aniversariando no início 
da semana e comemorou a data com Ângela, filho e netos.

LÁ VEM MAIS UMA ABERRAÇÃO: A Câmara de Arthur Lira se 
prepara para dar o troco no STF, após a prisão do deputado Eduardo 
Bolsonaro. A PEC, em gestação, ampliará como nunca a imunidade 
parlamentar e que está na ordem do dia de hoje. O texto ganhou o 
jocoso apelido de emenda Daniel Silveira e confirma o foro privilegia-
do de parlamentares.

O DESTAQUE HOJE vai para a sempre charmosa Alcione Batista 
Braga, que quando solteira vencia todos concursos promovido 
pelo saudoso Lazinho Pimenta. Alcione, hoje, viúva do pecuarista 
Dirceu Braga, faz questão de ela mesma comandar as fazendas 
junto com os filhos.

E COMO NÃO PODEMOS promover festas, vou relembrar este ano, 
alguns momentos da promoção mais tradicional e pioneira do 
setor de premiações nas Minas Gerais, que é: PERSONALIDADES 
DO ANO NORTE DE MINAS, que ainda pretendo nem mesmo se 
for no próximo ano comemorar seu JUBILEU DE OURO. Durante 
50 anos, trouxemos governadores, ministros, ex-presidentes da 
República e inúmeros nomes famosos que vieram aqui em Moc 
receber o cobiçado troféu VITÓRIA ALADA. Veja nesta foto, por 
exemplo, quando recebi o então governador Franscelino Pereira.

UM CLOSE na super querida Maria Luiza Meira Araújo.

CURTINDO a praia, meu grande amigo Léo Parrela e sua esposa 
Patrícia. 

VEJA A BONITA família de Lola e Cláudia Pena Figueiredo.

QUANDO FOI GOVERNADOR, Hélio Garcia veio me prestigiar por 
duas vezes na NOITE DAS PERSONALIDADES. Na foto, ele com este 
colunista e Jamil Couri.

O PRÍNCIPE DO COLUNISMO é claro que este título foi me dado 
pelo mestre ÍBRAHIM SUED em sua coluna diária do jornal O 
GLOBO, muitos e muitos anos atrás quando ele noticiou: "Presente 
também o príncipe do colunismo brasileiro, Theodomiro Paulino". 
E Carlos Drumond de Andrade, quando escrevia no "Hoje em 
Dia". O tempo passou, IBRAHIM foi para o andar de cima, mais 
será sempre um mito e sua ESTÁTUA DE BRONZE em frente ao 
Copacabana Palace, para admiração de todos. Este Jornalista, 
que à época ficou realmente em estado de euforia total com o 
"título de príncipe", hoje caiu na real e sabe perfeitamente que 
não é príncipe, mas sim um profissional que se dá o valor e honra 
a sua profissão, procurando sempre INOVAR E SER SUPERIOR as 
amenidades fúteis...

NÃO PODEMOS nos esquecer da famosa FEIJOADA DO THEO, que 
infelizmente não acontece desde do ano passado, inclusive com 
datas marcadas no VICHI MARIA. Mas quem sabe se acabar de 
vez com a vacinação, poderemos promover ainda este ano? Tenho 
esperança. Enquanto isso, muitos e muitos casamentos continuam 
sendo transferidos para o próximo ano, bem como as viagens que 
foram marcadas para este ano. (Fotogênio)

TEM SIDO ASSUSTADOR o número de montes-clarenses que estão 
contaminados, e como sabem, além das medidas lançadas ontem, 
se continuar com o aumento no número de casos da Covid-19, a 
prefeitura poderá lançar até mesmo um lockdown para eliminar 
definitivamente a flexibilização. Todos estão vendo este sacrifício 
causado pelo último decreto, mas é necessário, pois muita gente 
estava abusando. Vamos todos nos proteger e ficar mais reclusos 
em casa ou nas fazendas e sítios. Existem várias cidades mineiras 
que adotaram o lockdown e tudo anda deserto mesmo durante o dia, 
devido os leitos que estão superlotados. NÃO PODEMOS RELAXAR 
pois o vírus é mesmo perigoso. Nunca saiam sem máscaras e 
sempre com vidrinho de álcool em gel na mão. O prefeito Humberto 
Souto, aí na foto, antes da pandemia com:  Claudia Borém, Carlos 
Pimenta e Tete Mangabeira. Ele está, como sabem, recolhido 
em sua residência e administrando tudo por videoconferência. 
Infelizmente, estas medias que foram tomadas são necessárias.


